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— PE-381(IX)/2011 RGEP.3503. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 04-08-10, con expediente: 07-EC-01370.5/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3490

— PE-382(IX)/2011 RGEP.3504. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 15-03-10, con expediente: 07-EC-00445.3/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3490

— PE-383(IX)/2011 RGEP.3505. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 15-03-10, con expediente: 07-EC-00448.6/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3491
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— PE-384(IX)/2011 RGEP.3506. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 7-04-10, con expediente: 07-EC-00618.6/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3491

— PE-385(IX)/2011 RGEP.3507. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 15-03-10, con expediente: 07-EC-00440.7/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3491

— PE-386(IX)/2011 RGEP.3508. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 11-08-10, con expediente: 07-EC-01833.6/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3491

— PE-387(IX)/2011 RGEP.3509. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 15-03-10, con expediente: 07-EC-00371.2/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3491

— PE-388(IX)/2011 RGEP.3510. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 15-03-10, con expediente: 07-EC-00381.4/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3491

— PE-389(IX)/2011 RGEP.3511. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 16-02-10, con expediente: 07-EC-00631.3/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3491

— PE-390(IX)/2011 RGEP.3512. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 15-03-10, con expediente: 07-EC-00375.6/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3492

— PE-391(IX)/2011 RGEP.3513. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 16-02-10, con expediente: 07-EC-00622.2/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3492

— PE-392(IX)/2011 RGEP.3514. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 16-02-10, Con expediente: 07-EC-00567.3/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3492
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— PE-393(IX)/2011 RGEP.3515. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 17-02-10, con expediente: 07-EC-00483.0/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3492

— PE-394(IX)/2011 RGEP.3516. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 15-03-10, con expediente: 07-EC-00394.0/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3492

— PE-395(IX)/2011 RGEP.3517. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 17-02-10, con expediente: 07-EC-00470.4/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3492

— PE-396(IX)/2011 RGEP.3518. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 15-03-10, con expediente: 07-EC-00396.2/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3492

— PE-397(IX)/2011 RGEP.3519. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 15-03-10, con expediente: 07-EC-00391.6/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3493

— PE-398(IX)/2011 RGEP.3520. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 15-03-10, con expediente: 07-EC-00402.1/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3493

— PE-399(IX)/2011 RGEP.3521. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 26-02-10, con expediente: 07-EC-00248.0/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3493

— PE-400(IX)/2011 RGEP.3522. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 10-03-10, con expediente: 07-EC-00548.0/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3493

— PE-401(IX)/2011 RGEP.3523. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 10-03-10, con expediente: 07-EC-00564.0/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3493
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— PE-402(IX)/2011 RGEP.3524. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 15-03-10, con expediente: 07-EC-00364.3/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3493

— PE-403(IX)/2011 RGEP.3525. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 31-08-10, con expediente: 07-EC-01801.7/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3493

— PE-404(IX)/2011 RGEP.3526. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 13-04-10, con expediente: 07-EC-00659.6/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3494

— PE-405(IX)/2011 RGEP.3527. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 29-03-10, con expediente: 07-EC-00435.1/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3494

— PE-406(IX)/2011 RGEP.3528. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 10-08-10, con expediente: 07-EC-01800.6/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3494

— PE-407(IX)/2011 RGEP.3529. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 17-02-10, con expediente: 07-EC-00291.3/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3494

— PE-408(IX)/2011 RGEP.3530. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 08-04-10, con expediente: 07-EC-00451.1/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3494

— PE-409(IX)/2011 RGEP.3531. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 07-04-10, con expediente: 07-EC-00615.3/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3494

— PE-410(IX)/2011 RGEP.3532. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 09-04-10, con expediente: 07-EC-00499.8/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3494
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— PE-411(IX)/2011 RGEP.3533. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 24-02-10, con expediente: 07-EC-00321.1/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3495

— PE-412(IX)/2011 RGEP.3534. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 12-03-10, con expediente: 07-EC-00429.3/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3495

— PE-413(IX)/2011 RGEP.3535. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 20-01-10, con expediente: 07-EC-00423.6/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3495

— PE-414(IX)/2011 RGEP.3536. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 19-01-10, con expediente: 07-EC-00449.7/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3495

— PE-415(IX)/2011 RGEP.3537. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 20-01-10, con expediente: 07-EC-00410.1/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3495

— PE-416(IX)/2011 RGEP.3538. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 12-03-10, con expediente: 07-EC-00424.7/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3495

— PE-417(IX)/2011 RGEP.3539. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 16-03-10, con expediente: 07-EC-00575.3/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3495

— PE-418(IX)/2011 RGEP.3540. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 12-03-10, con expediente: 07-EC-00422.5/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3496

— PE-419(IX)/2011 RGEP.3541. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 12-03-10, con expediente: 07-EC-00426.0/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3496
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— PE-420(IX)/2011 RGEP.3542. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 15-01-10, con expediente: 07-EC-00367.6/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3496

— PE-421(IX)/2011 RGEP.3543. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 12-03-10, con expediente: 07-EC-00419.1/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3496

— PE-422(IX)/2011 RGEP.3544. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 15-01-10, con expediente: 07-EC-00362.1/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3496

— PE-423(IX)/2011 RGEP.3545. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 12-03-10, con expediente: 07-EC-00412.3/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3496

— PE-424(IX)/2011 RGEP.3546. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 16-03-10, con expediente: 07-EC-00587.7/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3496

— PE-425(IX)/2011 RGEP.3547. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 12-03-10, con expediente: 07-EC-00433.8/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3497

— PE-426(IX)/2011 RGEP.3548. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 15-01-10, con expediente: 07-EC-00357.4/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3497

— PE-427(IX)/2011 RGEP.3549. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 16-02-10, con expediente: 07-EC-00601.6/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3497

— PE-428(IX)/2011 RGEP.3550. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 16-02-10, con expediente: 07-EC-00596.8/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3497
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— PE-429(IX)/2011 RGEP.3551. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 15-01-10, con expediente: 07-EC-00360.8/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3497

— PE-430(IX)/2011 RGEP.3552. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 16-02-10, con expediente: 07-EC-00573.1/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3497

— PE-431(IX)/2011 RGEP.3553. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 16-02-10, con expediente: 07-EC-00571.8/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3497

— PE-432(IX)/2011 RGEP.3554. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 16-02-10, con expediente: 07-EC-00576.4/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3498

— PE-433(IX)/2011 RGEP.3555. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 16-02-10, con expediente: 07-EC-00593.5/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3498

— PE-434(IX)/2011 RGEP.3556. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 16-02-10, con expediente: 07-EC-00607.3/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3498

— PE-435(IX)/2011 RGEP.3557. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 16-02-10, con expediente: 07-EC-00569.5/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3498

— PE-436(IX)/2011 RGEP.3558. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 16-02-10, con expediente: 07-EC-00527.4/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3498

— PE-437(IX)/2011 RGEP.3559. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 16-02-10, con expediente: 07-EC-00532.1/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3498
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— PE-438(IX)/2011 RGEP.3560. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 16-02-10, con expediente: 07-EC-00503.5/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3498

— PE-439(IX)/2011 RGEP.3561. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 16-02-10, con expediente: 07-EC-00525.2/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3499

— PE-440(IX)/2011 RGEP.3562. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 16-02-10, con expediente: 07-EC-00511.5/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3499

— PE-441(IX)/2011 RGEP.3563. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 16-02-10, con expediente: 07-EC-00526.3/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3499

— PE-442(IX)/2011 RGEP.3564. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 6-05-10, con expediente: 07-EC-00909.5/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3499

— PE-443(IX)/2011 RGEP.3565. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 6-05-10, con expediente: 07-EC-00908.4/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3499

— PE-444(IX)/2011 RGEP.3566. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 6-05-10, con expediente: 07-EC-00910.7/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3499

— PE-445(IX)/2011 RGEP.3567. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 26-03-10, con expediente: 07-EC-00496.5/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3499

— PE-446(IX)/2011 RGEP.3568. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 26-03-10, con expediente: 07-EC-00485.2/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3500
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— PE-447(IX)/2011 RGEP.3569. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 26-03-10, con expediente: 07-EC-00502.4/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3500

— PE-448(IX)/2011 RGEP.3570. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 26-03-10, con expediente: 07-EC-00484.1/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3500

— PE-449(IX)/2011 RGEP.3571. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 26-03-10, con expediente: 07-EC-00528.5/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3500

— PE-450(IX)/2011 RGEP.3572. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 26-03-10, con expediente: 07-EC-00482.8/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3500

— PE-451(IX)/2011 RGEP.3573. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 26-03-10, con expediente: 07-EC-00454.4/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3500

— PE-452(IX)/2011 RGEP.3574. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 26-03-10, con expediente: 07-EC-00501.3/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3500

— PE-453(IX)/2011 RGEP.3575. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
Gobierno, sobre razones que justifican el retraso de la inscripción en el Registro de
Contratos del contrato adjudicado el 26-03-10, con expediente: 07-EC-00530.8/2010 y
registrado en el segundo trimestre del año 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3501

2.7.3 TRANSFORMACIÓN DE PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

Transformación de Preguntas para Respuesta Escrita en Peticiones de
Información

— PI-771(IX)/2011 RGEP.3289 (Transformada de PE-241(IX)/2011 RGEP.3289). De la
Diputada Sra. Martínez Martínez, del GPIU-LV, al Gobierno, sobre deuda real en
sanidad en la Comunidad Autónoma de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3501
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— PI-772(IX)/2011 RGEP.3290 (Transformada de PE-242(IX)/2011 RGEP.3290). De la
Diputada Sra. Martínez Martínez, del GPIU-LV, al Gobierno, sobre grado de
cumplimiento que tienen los convenios acordados en materia de discapacidad. . . . . 3501

— PI-773(IX)/2011 RGEP.3291 (Transformada de PE-243(IX)/2011 RGEP.3291). De la
Diputada Sra. Martínez Martínez, del GPIU-LV, al Gobierno, sobre grado de
cumplimiento que tienen las partidas relacionadas con el Servicio Regional de Empleo
que han sido traspasadas a la Consejería de Educación y Empleo. . . . . . . . . . . . . . . . . 3501

— PI-774(IX)/2011 RGEP.3292 (Transformada de PE-244(IX)/2011 RGEP.3292). De la
Diputada Sra. Martínez Martínez, del GPIU-LV, al Gobierno, sobre grado de
cumplimiento que tienen las partidas relacionadas con el Servicio Regional de Empleo
hasta la eliminación de éste. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3502

— PI-775(IX)/2011 RGEP.3293 (Transformada de PE-245(IX)/2011 RGEP.3293). De la
Diputada Sra. Martínez Martínez, del GPIU-LV, al Gobierno, sobre deuda del Servicio
Madrileño de Salud (SERMAS). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3502

— PI-776(IX)/2011 RGEP.3322 (Transformada de PE-246(IX)/2011 RGEP.3322). Del
Diputado Sr. Reyero Zubiri, del GPUPyD, al Gobierno, sobre plazos medios de
tramitación de los expedientes de dependencia durante los años 2009, 2010 y 2011. . 3502

— PI-777(IX)/2011 RGEP.3323 (Transformada de PE-247(IX)/2011 RGEP.3323). Del
Diputado Sr. Reyero Zubiri, del GPUPyD, al Gobierno, sobre plazos medios de
tramitación de los expedientes de Renta Mínima de Inserción durante los años 2009,
2010 y 2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3502

— PI-778(IX)/2011 RGEP.3324 (Transformada de PE-248(IX)/2011 RGEP.3324). Del
Diputado Sr. Reyero Zubiri, del GPUPyD, al Gobierno, sobre ayuntamientos de la
Comunidad de Madrid con que tienen en la actualidad firmado un Convenio de
Servicios Sociales de Atención Social Primaria. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3502

2.7.4 RESPUESTA A PREGUNTAS FORMULADAS

— PE-104(IX)/2011 RGEP.1970. Del Diputado Sr. López López, del GPUPyD, al
Gobierno, se pregunta cuál es el plan de tratamiento previsto por la Consejería de
Medio Ambiente y Ordenación del Territorio para la regeneración de la Laguna de Boca
Alta en Arganda del Rey. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3503

— PE-105(IX)/2011 RGEP.1971. Del Diputado Sr. López López, del GPUPyD, al
Gobierno, sobre plazo que prevé la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del
Territorio para la regeneración de la Laguna de Boca Alta en Arganda del Rey. . . . . 3503
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— PE-106(IX)/2011 RGEP.1972. Del Diputado Sr. López López, del GPUPyD, al
Gobierno, se pregunta cómo evalúa el riesgo de contaminación de las aguas freáticas
por causa de los residuos contenidos en la Laguna de Boca Alta en Arganda del Rey la
Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3503

— PE-107(IX)/2011 RGEP.1973. Del Diputado Sr. López López, del GPUPyD, al
Gobierno, sobre datos que han arrojado los análisis realizados hasta ahora por la
Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio de los residuos contenidos
en la Laguna de Boca Alta en Arganda del Rey. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3504

— PE-108(IX)/2011 RGEP.1974. Del Diputado Sr. López López, del GPUPyD, al
Gobierno, sobre medidas de prevención que está tomando la Consejería de Medio
Ambiente y Ordenación del Territorio para evitar la contaminación de las lagunas
circundantes por los residuos contenidos en la Laguna de Boca Alta en Arganda del
Rey. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3504-3505

— PE-109(IX)/2011 RGEP.1975. Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al
Gobierno, se pregunta cómo van a ser cubiertas, a partir del 1 de septiembre, las plazas
de maestro para las que la Consejería de Educación convocó oposiciones y que
posteriormente fueron desconvocadas el 10 de febrero de 2011 y convocadas de nuevo
por el propio Gobierno de la Comunidad. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3505

— PE-114(IX)/2011 RGEP.2006. De la Diputada Sra. Ruiz de Alda Moreno, del
GPUPyD, al Gobierno, sobre medidas que se están tomando por el Consorcio Regional
de Transportes ante el incumplimiento del horario fijado en la línea de cercanías C3 por
parte de RENFE y que afecta negativamente a viajeros de poblaciones como Getafe,
Pinto, Valdemoro, Ciempozuelos o Aranjuez. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3505

— PE-116(IX)/2011 RGEP.2023. Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al
Gobierno, se pregunta si el cambio de carteles en los colegios bilingües se ajusta a la
idea de austeridad que tiene el Gobierno de la Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . 3505-3506

— PE-119(IX)/2011 RGEP.2027. Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al
Gobierno, se pregunta si considera el Gobierno de la Comunidad de Madrid que
sustituyendo maestros habilitados en bilingüismo por maestros sin habilitar se cumplirá
el objetivo de mejorar la calidad de la enseñanza en Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3506

— PE-120(IX)/2011 RGEP.2028. Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al
Gobierno, se pregunta por qué no se sigue una lista de interinos habilitados en los
programas de bilingüismo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3506

— PE-121(IX)/2011 RGEP.2031. Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al
Gobierno, se pregunta si considera el Gobierno de la Comunidad de Madrid que hay
suficientes maestros habilitados en bilingüismo para el ritmo de apertura de centros con
programas de bilingüismo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3506
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— PE-122(IX)/2011 RGEP.2032. Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al
Gobierno, se pregunta si consideran que un elevado nivel de rotación favorece o
perjudica la estabilidad de los centros y sus proyectos educativos. . . . . . . . . . . . . . . . . 3507

— PE-123(IX)/2011 RGEP.2034. Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al
Gobierno, se pregunta si ha variado el Gobierno de la Comunidad de Madrid la partida
de gasto destinada a los centros concertados de secundaria y bachillerato prevista para
el curso 2011-2012. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3507

— PE-125(IX)/2011 RGEP.2036. Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al
Gobierno, se pregunta si se observa escrupulosamente en los centros lo dispuesto sobre
espacios mínimos que recoge el Real Decreto 132/2010, de 12 de febrero. . . . . . . . . . . 3507

— PE-126(IX)/2011 RGEP.2037. Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al
Gobierno, se pregunta por qué no se ha incluido en las Instrucciones dictadas por la
Consejería de Educación y Empleo la ratio del Bachillerato, que de conformidad con lo
dispuesto en el artículo 16 del Real Decreto 132/2010, de 12 de febrero, por el que se
establecen los requisitos mínimos de los centros que impartan las enseñanzas de
segundo ciclo de la educación infantil, la educación primaria y la educación secundaria
-norma de carácter básico-, es de 35 alumnos como máximo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3508

— PE-127(IX)/2011 RGEP.2038. Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al
Gobierno, se pregunta si cree que ha sido adecuado realizar recortes en las plantillas de
profesores de secundaria de los centros públicos para el curso sin reunir previamente
a los sindicatos representativos de los centros para consultar su opinión. . . . . . . . . . . 3508

— PE-128(IX)/2011 RGEP.2039. Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al
Gobierno, se pregunta si cree que ha sido adecuado realizar recortes en las plantillas de
profesores de secundaria de los centros públicos para el curso sin reunir previamente
a los directores de los centros para consultar su opinión. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3508-3509

— PE-129(IX)/2011 RGEP.2046. Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al
Gobierno, se pregunta si considera que debería existir un umbral mínimo para la
valoración de las cláusulas técnicas educativas para la adjudicación del contrato de
prestación del servicio de gestión de escuela infantil por debajo del cual la oferta
decaiga automáticamente. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3509

— PE-130(IX)/2011 RGEP.2048. Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al
Gobierno, se pregunta si considera adecuado que la prestación del servicio de gestión
de la escuela infantil Platero se haya adjudicado a la empresa EULEN, que ha obtenido
en la valoración de los elementos técnicos de su oferta educativa 15 puntos sobre un
máximo de 55, menos de la mitad de los puntos posibles, y no a la Asociación Pablo
Montesinos, gestores de la escuela Platero durante los últimos diecisiete años, que ha
obtenido en el baremo del mismo apartado 48 puntos sobre el máximo de 55. . . . . . . 3509
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— PE-131(IX)/2011 RGEP.2049. Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al
Gobierno, se pregunta si los opositores que aprueben el proceso selectivo de plazas de
maestro actualmente vigente accederán a una plaza en un centro público tras aprobarlo
o en el curso siguiente. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3509-3510

— PE-134(IX)/2011 RGEP.2106. Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD,
al Gobierno, se pregunta si tiene previsto el Gobierno de la Comunidad de Madrid
evaluar el impacto sobre la demanda de la llamada “factura en la sombra” o “factura
sanitaria informativa” en los centros y servicios del Servicio Madrileño de Salud en los
que se ha implantado. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3510

— PE-135(IX)/2011 RGEP.2107. Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD,
al Gobierno, se pregunta si tiene previsto el Gobierno de la Comunidad de Madrid
esperar a evaluar el impacto sobre la demanda de la llamada “factura en la sombra” o
“factura sanitaria informativa” en centros y servicios del Servicio Madrileño de Salud
en los que se ha implantado antes de extender al resto de los centros y servicios del
Servicio Madrileño de Salud. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3510

— PE-136(IX)/2011 RGEP.2108. Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD,
al Gobierno, se pregunta si tiene previsto el Gobierno de la Comunidad de Madrid
utilizar la llamada “factura en la sombra” o “factura sanitaria informativa” como base
para acabar obligando a los usuarios del Servicio Madrileño de Salud a pagar por los
servicios que reciben en algún momento de la presente Legislatura. . . . . . . . . . . . . . . 3510

— PE-137(IX)/2011 RGEP.2144. Del Diputado Sr. Carmona Sancipriano, del GPS, al
Gobierno, se pregunta cuáles son a juicio del Consejo de Gobierno de la Comunidad de
Madrid los perjuicios que ocasiona para el desarrollo económico local del municipio de
Miraflores de la Sierra las malas condiciones de acceso por carretera al mismo. . . . . . 3511

— PE-138(IX)/2011 RGEP.2145. Del Diputado Sr. Carmona Sancipriano, del GPS, al
Gobierno, se pregunta si tiene previsto realizar el Consejo de Gobierno de la
Comunidad de Madrid un análisis coste-beneficio en relación a la afectación económica
sobre el municipio de Miraflores de la Sierra de la falta de un sistema de transportes
adecuado entre los municipios aledaños. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3511-3512

— PE-140(IX)/2011 RGEP.2147. Del Diputado Sr. Carmona Sancipriano, del GPS, al
Gobierno, se pregunta si ha calculado el Consejo de Gobierno de la Comunidad de
Madrid qué impacto económico negativo sobre la renta de los ciudadanos de Miraflores
de la Sierra tiene la falta de un nuevo consultorio sanitario local. . . . . . . . . . . . . . . . . . 3512

— PE-148(IX)/2011 RGEP.2453. De la Diputada Sra. Ruiz de Alda Moreno, del
GPUPyD, al Gobierno, sobre grado de ejecución en que se encuentra el contrato de
construcción de la M-404 adjudicado en 2008 a la empresa FCC. . . . . . . . . . . . . . . . . . 3512
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— PE-149(IX)/2011 RGEP.2459. De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del GPS, al
Gobierno, sobre aspectos concretos del pliego de condiciones que incumplió la empresa
OBEYSA, adjudicataria de un contrato para la implantación de pavimento podotáctil
en METRO de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3512

3. TEXTOS RECHAZADOS

3.4 PROPOSICIONES NO DE LEY

— PNL-32(IX)/2011 RGEP.3086. Presentada por el Grupo Parlamentario Socialista,
instando al Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid a impulsar, durante el
presente ejercicio de 2011, el cambio normativo del artículo 123 de la Ley 9/1990, de 8
de noviembre, Reguladora de la Hacienda de la Comunidad de Madrid, con objeto de
incluir el SERMAS y el resto de entes en la Cuenta General de la Comunidad de
Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3513

— PNL-34(IX)/2011 RGEP.3160. Presentada por el Grupo Parlamentario Unión
Progreso y Democracia, por la que la Asamblea insta al Gobierno de la Comunidad a
que se dirija al Gobierno de España para que inicie el proceso de reforma del Título VIII
de la Constitución para delimitar claramente el reparto de competencias entre las
Administraciones del Estado, Comunidades Autónomas y las Entidades Locales, con
las especificaciones que se citan. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3513

3.5 MOCIONES

— M-1(IX)/2011 RGEP.3122. Presentada por el Grupo Parlamentario Socialista,
subsiguiente a la Interpelación 3(IX)/2011 RGEP.2765, sobre política general del
Consejo de Gobierno en nombramientos de gerentes hospitalarios en el Servicio
Madrileño de Salud. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3513

5. ACTIVIDAD PARLAMENTARIA

5.1 COMPARECENCIAS

5.1.1 COMPARECENCIAS ANTE EL PLENO

— C-430(IX)/2011 RGEP.3588. Presentada por el Grupo Parlamentario de Izquierda
Unida-Los Verdes, por la que se solicita la comparecencia del Sr. Consejero de Asuntos
Sociales ante el Pleno, sobre aplicación de la Ley de Dependencia en nuestra
Comunidad. (Por vía art. 208 RAM). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3514
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5.1.2 COMPARECENCIAS ANTE LAS COMISIONES

— C-423(IX)/2011 RGEP.3325. Presentada por el Grupo Parlamentario Unión Progreso
y Democracia, por la que se solicita la comparecencia del Sr. D. Miguel Ángel García
Martín, Director General de Coordinación de la Dependencia ante la Comisión de
Asuntos Sociales, sobre desarrollo de sus competencias y, especialmente, tiempos de
tramitación de la prestación de dependencia. (Por vía art. 210 RAM). . . . . . . . . . . . . . 3515

— C-424(IX)/2011 RGEP.3326. Presentada por el Grupo Parlamentario Unión Progreso
y Democracia, por la que se solicita la comparecencia de la Sra. Dña. Carmen Pérez
Anchuela, Directora General de Servicios Sociales ante la Comisión de Asuntos Sociales,
sobre desarrollo de sus competencias y, especialmente, situación de las subvenciones
en su Dirección. (Por vía art. 210 RAM). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3515

— C-425(IX)/2011 RGEP.3328. Presentada por el Grupo Parlamentario Socialista, por
la que se solicita la comparecencia del Sr. Vicepresidente, Consejero de Cultura y
Deporte y Portavoz del Gobierno, Sra. Consejera de Presidencia y Justicia, Sr. Consejero
de Economía y Hacienda, Sr. Consejero de Transportes e Infraestructuras, Sra.
Consejera de Educación y Empleo, Sra. Consejera de Medio Ambiente y Ordenación del
Territorio, Sr. Consejero de Sanidad y Sr. Consejero de Asuntos Sociales ante la
Comisión de Presupuestos, Economía y Hacienda, sobre Proyecto de Ley de
Presupuestos Generales de la Comunidad de Madrid para el año 2012, planes, objetivos
e inversiones, acompañados de los Altos Cargos de sus Consejerías, así como de los
Gerentes, Directores Gerentes, Directores, Consejeros Delegados y Presidentes que
correspondan, de los Organismos Autónomos, Entes y Empresas Públicas que
dependan de las mismas, así como el Presidente del Consejo Económico y Social y el
Director General del Ente Público Radio Televisión Madrid, rogando al mismo tiempo
que, en caso de que otros Grupos soliciten las mismas comparecencias, éstas se tramiten
acumuladas. (Por vía art. 209 RAM). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3515-3516

5.2 PREGUNTAS DE RESPUESTA ORAL

5.2.1 PREGUNTAS DE RESPUESTA ORAL EN PLENO

— PCOP-117(IX)/2011 RGEP.3577. Del Diputado Sr. Franco Pardo, del GPS, al
Gobierno, sobre medidas que ha adoptado o piensa adoptar el Consejo de Gobierno
para solucionar los problemas que genera la carretera M-226 a su paso por el municipio
de Los Santos de la Humosa. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3516-3517

— PCOP-118(IX)/2011 RGEP.3583. Del Diputado Sr. Gordo Pradel, del GPIU-LV, a la
Sra. Presidenta del Gobierno, sobre medidas que piensa adoptar la Sra. Presidenta para
reducir las cifras de desempleo en la Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3517
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— PCOP-119(IX)/2011 RGEP.3592. De la Diputada Sra. Martínez Martínez, del GPIU-
LV, al Gobierno, se pregunta si considera el Gobierno Regional que el Proyecto de
Presupuestos Generales de la Comunidad de Madrid para 2012 será una herramienta
válida para la creación de empleo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3517

— PCOP-120(IX)/2011 RGEP.3593. Del Diputado Sr. Velasco Rami, del GPUPyD, a la
Sra. Presidenta del Gobierno, se pregunta cómo valora el Gobierno el cumplimiento de
la Ley de Dependencia en la Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3517-3518

— PCOP-121(IX)/2011 RGEP.3594. De la Diputada Sra. Ruiz de Alda Moreno, del
GPUPyD, al Gobierno, sobre principales líneas de actuación del Plan de Ahorro para
Metro de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3518

— PCOP-122(IX)/2011 RGEP.3597. Del Diputado Sr. Gómez Franco, del GPS, a la Sra.
Presidenta del Gobierno, sobre valoración que le merece el Proyecto de Ley de
Presupuestos Generales de la Comunidad de Madrid para 2012 en materia sanitaria. 3518

— PCOP-123(IX)/2011 RGEP.3598. De la Diputada Sra. Menéndez González-
Palenzuela, del GPS, al Gobierno, sobre valoración que le merece la información que
ofrece su Gobierno sobre los tiempos de espera en la sanidad madrileña. . . . . . . . . . . 3519

— PCOP-124(IX)/2011 RGEP.3599. Del Diputado Sr. Freire Campo, del GPS, al
Gobierno, se pregunta cómo valora la implementación de la libre elección en atención
especializada. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3519

— PCOP-125(IX)/2011 RGEP.3600. Del Diputado Sr. Carmona Sancipriano, del GPS, al
Gobierno, sobre opinión que le merece la situación de la deuda sanitaria en la
Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3519

— PCOP-126(IX)/2011 RGEP.3601. De la Diputada Sra. Fernández Sanz, del GPS, al
Gobierno, sobre balance que hace el Gobierno Regional del desarrollo de la Ley
39/2006, de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las
personas en situación de dependencia en la Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . 3520

— PCOP-127(IX)/2011 RGEP.3602. Del Diputado Sr. Henríquez de Luna Losada, del
GPP, a la Sra. Presidenta del Gobierno, sobre objetivos que persigue el Gobierno de la
Comunidad de Madrid con el Anteproyecto de Ley de Incentivación del pequeño
comercio. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3520

— PCOP-128(IX)/2011 RGEP.3603. Del Diputado Sr. González López, del GPP, al
Gobierno, sobre opinión que le merece al Gobierno Regional las ocupaciones de
edificios públicos y privados que se están produciendo últimamente en la Comunidad
de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3520-3521
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— PCOP-129(IX)/2011 RGEP.3604. Del Diputado Sr. González Terol, del GPP, al
Gobierno, se pregunta cómo valora el Gobierno de la Comunidad de Madrid el dato de
estancamiento de la economía española en relación con la evolución de la economía
madrileña. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3521

— PCOP-130(IX)/2011 RGEP.3605. De la Diputada Sra. Camins Martínez, del GPP, al
Gobierno, sobre actuaciones que va a llevar a cabo el Gobierno Regional para la
ejecución de la Radial RM1. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3521

— PCOP-131(IX)/2011 RGEP.3606. Del Diputado Sr. González Jiménez, del GPP, al
Gobierno, sobre balance que realiza el Gobierno Regional del primer mes de
funcionamiento del nuevo hospital de Torrejón de Ardoz. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3521-3522

— PCOP-132(IX)/2011 RGEP.3607. Del Diputado Sr. Trabado Pérez, del GPP, al
Gobierno, se pregunta cómo valora el Gobierno Regional la atención que se presta a
personas con enfermedad mental en la Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3522

5.2.2 PREGUNTAS DE RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

— PCOC-216(IX)/2011 RGEP.3318. Del Diputado Sr. Reyero Zubiri, del GPUPyD, al
Gobierno ante la Comisión de Asuntos Sociales, sobre medidas que está tomando la
Consejería para reducir el plazo medio de concesión de prestaciones de dependencia. 3522-3523

— PCOC-217(IX)/2011 RGEP.3319. Del Diputado Sr. Reyero Zubiri, del GPUPyD, al
Gobierno ante la Comisión de Asuntos Sociales, se pregunta si considera necesario
actualizar la Ley 11/2003, de 27 de marzo, de Servicios Sociales de la Comunidad de
Madrid y adaptarla al nuevo contexto creado por la Ley 39/2006, de 14 de diciembre,
de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las personas en situación de
dependencia. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3523

— PCOC-219(IX)/2011 RGEP.3321. Del Diputado Sr. Reyero Zubiri, del GPUPyD, al
Gobierno ante la Comisión de Asuntos Sociales, sobre medidas que va a tomar la
Consejería para solucionar el considerable retraso que se está produciendo en el abono
de las subvenciones concedidas a las asociaciones del sector de la discapacidad. . . . . 3523

— PCOC-220(IX)/2011 RGEP.3327. Del Diputado Sr. Reyero Zubiri, del GPUPyD, al
Gobierno ante la Comisión de Asuntos Sociales, se pregunta por qué no se ha puesto
en marcha el III Plan de Acción para personas con discapacidad 2011-2014. . . . . . . . . 3524

— PCOC-221(IX)/2011 RGEP.3329. De la Diputada Sra. Vaquero Gómez, del GPIU-LV,
al Gobierno ante la Comisión de Vicepresidencia, Cultura y Deporte, se pregunta
cuándo piensa el Gobierno Regional reanudar las actividades gratuitas que realizaban
las bibliotecas públicas de la Comunidad de Madrid canceladas recientemente. . . . . 3524
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— PCOC-224(IX)/2011 RGEP.3409. Del Diputado Sr. Valiente Ots, del GPIU-LV, al
Gobierno ante la Comisión de Presidencia y Justicia, se pregunta si cree el Gobierno
Regional que la aplicación de la Ley 37/2011, de Medidas de Agilización Procesal,
mejorará el acceso de los madrileños y madrileñas a la Administración de Justicia. . 3524-3525

— PCOC-226(IX)/2011 RGEP.3581. De la Diputada Sra. Tormo Mairena, del GPP, al
Gobierno ante la Comisión de Vicepresidencia, Cultura y Deporte, se pregunta qué ha
hecho la Comunidad de Madrid desde la puesta en marcha de su Plan de Fomento de
la Lectura para garantizar la igualdad de oportunidades de todos los ciudadanos en el
acceso al libro y la lectura. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3525

— PCOC-227(IX)/2011 RGEP.3582. Del Diputado Sr. Díaz Robles, del GPP, al Gobierno
ante la Comisión de Vicepresidencia, Cultura y Deporte, sobre situación en que se
encuentran las actividades de las bibliotecas de la Comunidad de Madrid. . . . . . . . . 3525

5.3 PETICIONES DE INFORMACIÓN

— PI-764(IX)/2011 RGEP.3355. De la Diputada Sra. Ruiz de Alda Moreno, del GPUPyD,
al Gobierno, sobre copia de los contratos firmados con Metro Ligero Oeste, S.A., OHL,
S.A., Ahorro Corporación Infraestructuras, COMSA, S.A. y TRANSDEV, S.A., con
motivo de la concesión de obra pública para la construcción, explotación y
mantenimiento de las líneas de Metro Ligero de la Comunidad de Madrid T2, entre
Colonia Jardín y Pozuelo de Alarcón, y T3, entre Colonia Jardín y Boadilla del Monte. 3526

— PI-766(IX)/2011 RGEP.3456. De la Diputada Sra. Fernández Sanz, del GPS, al
Gobierno, sobre listado de las Corporaciones Locales que van a dejar de tener
subvención de la Dirección General del Mayor, según indicó el 4 de octubre en su
Comparecencia el Director General, indicando el número de plazas que
subvencionaban y la cantidad recibida por cada municipio. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3526

— PI-767(IX)/2011 RGEP.3457. De la Diputada Sra. Fernández Sanz, del GPS, al
Gobierno, sobre listado de las Organizaciones e Instituciones sin fin de lucro que van
a dejar de tener subvención de la Dirección General del Mayor, según indicó el 4 de
octubre en su Comparecencia el Director General, indicando el número de plazas que
subvencionaban y la cantidad recibida por cada Organización. . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3527

— PI-768(IX)/2011 RGEP.3579. Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al
Gobierno, sobre relación de los planes generales recibidos en la Consejería de Medio
Ambiente y Ordenación del Territorio pendientes a fecha 1-10-11 de emisión del
informe definitivo de análisis ambiental. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3527
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— PI-769(IX)/2011 RGEP.3580. Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al
Gobierno, sobre relación de los planes generales recibidos en la Consejería de Medio
Ambiente y Ordenación del Territorio pendientes a fecha 1-10-11 de emisión del
informe previo de análisis ambiental. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3527-3528

7. OTROS DOCUMENTOS

7.4 RÉGIMEN INTERIOR

— Resolución de la Secretaría General de la Asamblea, de fecha 27 de octubre de 2011,
por la que se declara en situación de jubilación forzosa por incapacidad permanente,
a la funcionaria de carrera Dña. Beatriz Abad Mazarío, del Cuerpo de Redactores,
Taquígrafos y Estenotipistas de la Asamblea de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3528-3529
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1. TEXTOS APROBADOS

1.3 RESOLUCIONES DE PLENO

SSSS RESOLUCIÓN NÚM. 3(IX)/2011 SSSS
DEL PLENO DE LA ASAMBLEA, SOBRE PROPOSICIÓN NO DE LEY 33(IX)/2011

RGEP.3159

El Pleno de la Asamblea de Madrid, en sesión ordinaria celebrada el día 3 de noviembre
de 2011, previo debate de la Proposición No de Ley 33(IX)/2011 RGEP.3159, presentada por el
Grupo Parlamentario Popular, aprobó la siguiente:

RESOLUCIÓN

La Asamblea de Madrid insta al Gobierno Regional a que se dirija al Gobierno de la
Nación para que modifique el sistema de financiación autonómica de modo que contemple un
cálculo adecuado de las necesidades de gasto sanitario regional en función del número real de
habitantes para que se tenga en cuenta la población efectivamente protegida.

Sede de la Asamblea, 3 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea             

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

2. TEXTOS EN TRAMITACIÓN

2.4 PROPOSICIONES NO DE LEY

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 7 de noviembre de 2011, de
conformidad con los artículos 49, 97, 205 y siguientes del Reglamento de esta Cámara acuerda
admitir y tramitar las Proposiciones No de Ley que a continuación se relacionan.

Para dar cumplimiento a lo establecido en el artículo 97.1 del Reglamento de esta
Cámara, se ordena su publicación en el “Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid”.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSSS PNL-38(IX)/2011 RGEP.3587 SSSS
Presentada por el Grupo Parlamentario de Izquierda Unida-Los Verdes, instando al

Consejo de Gobierno a llevar a cabo las actuaciones que se relacionan para el cumplimiento
efectivo de la Ley 5/2005, Integral de Violencia de Género de la Comunidad de Madrid.
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Muchas mujeres pierden la vida en ésta y en otras Comunidades Autónomas pero,
aunque es la manifestación más grave, no sólo es violencia machista aquella que se traduce en
una muerte.

La violencia de género, como problema social y estructural, se reproduce y se reinventa
cada día. La teoría de las supuestas denuncias falsas numerosas, el pretendido síndrome de
alienación parental (SAP), la utilización interesada de la custodia compartida son, entre otras,
nuevas conductas y estrategias machistas que generan formas de violencia más sutiles que la
violencia física.

Hemos pasado de las puñaladas, las amenazas, los insultos y el puñetazo, a la violencia
económica, que no es otra cosa que el control económico de los recursos familiares y personales
de la víctima; tales como el impago de la pensión de alimentos, el impedimento de acceso a
cuentas bancarias, puestos de trabajo, educación… 

Esto hace necesario buscar nuevas estrategias para luchar contra la violencia machista.
Y evaluar, por otra parte, las actuaciones y programas que se llevan a cabo desde la
Administración, para conocer los efectos reales de los mismos y analizar sus posibles mejoras.

Pero también es preciso cumplir las medidas ya previstas en la legislación existente y, por
ello, exigimos el cumplimiento efectivo de la Ley 5/2005 Integral de Violencia de Género de la
Comunidad de Madrid para lograr una atención integral a las víctimas madrileñas y una mejora
de los recursos existentes. La formación del personal profesional que atiende a las mujeres
maltratadas es todavía una carencia, así como la educación igualitaria en los centros educativos
madrileños.

Por todo lo expuesto, el Grupo Parlamentario de Izquierda Unida-Los Verdes presenta,
para su debate ante el Pleno de la Cámara, la siguiente:

PROPOSICIÓN NO DE LEY

La Asamblea de Madrid insta al Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid a:

- Impulsar, durante el presente ejercicio de 2011, el cambio normativo del artículo 2 de
la Ley 5/2005 Integral de Violencia de Género de la Comunidad de Madrid, con el fin de
incluir, dentro del ámbito de aplicación de la ley, la violencia económica hacia las
mujeres.

- Llevar a cabo la efectiva formación especializada en violencia de género del personal
de servicios sanitarios, docentes, de justicia, inspección educativa, atención telefónica,
medios de comunicación, servicios sociales y cuerpos y fuerzas de seguridad, en
cumplimiento de la legislación.
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- Garantizar que los equipos psicosociales de los Juzgados de Violencia de Género
presten servicio durante todo el año.

- Adoptar medidas de coordinación entre los distintos protocolos de actuación de los
diversos agentes implicados, de todas las instituciones, que garanticen la atención
integral, continuada, accesible y de calidad a las víctimas y a sus hijos e hijas.

- Exigir mayor nivel de coordinación entre los Puntos Municipales del Observatorio
Regional de Violencia de Género y las Oficinas de Empleo.

- Velar para que la residencia legal no sea un requisito de acceso a los recursos de
violencia de género.

- Realizar la evaluación de la ejecución de todos los programas de violencia de género
que se llevan a cabo por parte de la Comunidad de Madrid, con el fin de comprobar su
eficacia y valorar posibles mejoras en los mismos.

- Velar por el efectivo control del contenido no sexista de los libros de texto y material
educativo que se emplean en los centros educativos madrileños.

- Realizar y promover campañas de sensibilización y concienciación sobre violencia de
género, dirigidas: a las víctimas (alentando a denunciar y a identificar las distintas formas
de violencia), pero también a los maltratadores (mostrando las contundentes
consecuencias legales) y a la sociedad (mostrando el rechazo de la violencia y la
necesidad de implicarse activamente).

SSSS PNL-39(IX)/2011 RGEP.3595 SSSS
Presentada por el Grupo Parlamentario de Izquierda Unida-Los Verdes, instando al

Gobierno Regional a poner en marcha las siguientes actuaciones: 1.- En el ámbito tributario con
competencias, la aprobación de normativas necesarias que corrijan la actual política fiscal y
presupuestaria regional hacia un sistema basado en los principios de suficiencia y progresividad;
2.- El apoyo desde el Gobierno Regional de una política dirigida a garantizar de manera efectiva
el principio constitucional de autonomía y suficiencia de las Haciendas Locales; 3.- Emprender
de manera decidida la lucha contra el fraude fiscal y la economía sumergida; y 4.- Negociación,
por parte de la Comunidad de Madrid, con las entidades financieras que operan en la
Comunidad de Madrid, para establecer una moratoria de tres años en el pago de las cuotas
hipotecarias.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los datos de empleo y demás indicadores publicados los últimos días, revelan una
profundización de la crisis económica cercana a una segunda recesión, que tiene en el aumento
del desempleo su principal consecuencia. En nuestra Comunidad 542.000 trabajadores están en
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el paro, lo que supone un incremento del 122% en el último año, haciendo de la creación de
empleo la principal obligación de todas las Administraciones. 

Crisis económica y destrucción del empleo que también son consecuencia de la política
de recortes sociales y reducción del gasto presupuestario llevados a cabo en la Comunidad de
Madrid los últimos tres años. Políticas fiscales de ajuste que no han logrado crear empleo y salir
de la crisis. 

Para afrontar este momento de crisis es necesario la intervención de una política
económica contra-cíclica, que permita llevar a cabo un incremento del gasto público y de la
inversión como mecanismo de creación de empleo. Los fuertes costes sociales y laborales que
genera la actual crisis, requiere del abandono de la actual política desfiscalizadora de rebaja de
impuestos, de carácter clasista, seguida hasta ahora por parte del Gobierno Regional. 

Madrid debe recuperar un sistema fiscal basado en la suficiencia y la progresividad, como
aspecto fundamental de una política económica y social dirigida a asegurar la redistribución de
la riqueza, la dotación de los servicios públicos de calidad y de la posibilidad real de la
intervención pública en la economía.

Por todo lo expuesto, el Grupo Parlamentario de Izquierda Unida-Los Verdes presenta,
para su debate ante el Pleno de Asamblea, la siguiente:
 

PROPOSICIÓN NO DE LEY

La Asamblea de Madrid insta al Gobierno Regional a poner en marcha las siguientes
actuaciones: 

Primero.- En el ámbito tributario con competencias, la aprobación de las normativas
necesarias que corrijan la actual política fiscal y presupuestaria regional hacia un sistema basado
en los principios de suficiencia y progresividad, por medio del desarrollo de cinco medidas
prioritarias:

a. Adoptar una política fiscal regional basada en el progresivo predominio de la
imposición directa frente a los Impuesto indirectos. 

b. Progresividad en el tramo autonómico del IRPF, corrigiendo la actual política de
exenciones y deducciones. Se propone la creación de tres nuevos tramos; uno primero de
80.000 a 100.000 euros que tributarán al 21,50%; uno segundo que contempla las rentas
de 100.000 a 120.000 euros cuya tributación se establece en el 23,50%; y un tercer tramo
que va de los 120.000 euros en adelante que lo harán al 25,50%.

c. Recuperación de los tipos del Impuesto de Sucesiones y Donaciones, eliminando las
bonificaciones impulsadas por el Gobierno Regional. 
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d. Exigir la reimplantación, con carácter permanente, del Impuesto de Patrimonio,
recuperación de su progresividad plena, hasta su conversión en impuestos sobre grandes
fortunas.

e. Creación de un nuevo Impuesto sobre los depósitos de entidades de crédito de la
Comunidad de Madrid, con el objetivo de hacer tributar a los beneficios del sector
bancario y promover mecanismos de exención de la nueva figura, con el objetivo de
agilizar el crédito a las familias asalariadas, a los autónomos, cooperativistas, economía
social y pequeños empresarios. Contemplará un tipo de gravamen del 0,5% sobre
depósitos de hasta 150.000.000 euros; otro del 0,6% sobre depósitos de hasta 600.000.000
y un tercer tipo de 0,7% sobre depósitos de más de 600.000.000.

f. Desarrollo de una fiscalidad ambiental en la Comunidad de Madrid.

Segundo.- El apoyo desde el Gobierno Regional de una política dirigida a garantizar de
manera efectiva el Principio constitucional de autonomía y suficiencia de las Haciendas Locales,
a través del desarrollo del Pacto local y de una política fiscal regional que garantice la suficiencia
de ingresos en la Hacienda de las Corporaciones locales. 

Tercero.- Emprender de manera decidida la lucha contra el fraude fiscal y la economía
sumergida, por medio de la elaboración de un Libro Blanco sobre la Economía Sumergida y
fraude fiscal en la Comunidad de Madrid.

Cuarto.- Negociación, por parte de la Comunidad de Madrid, con las entidades
financieras que operan en la Comunidad de Madrid, para establecer una moratoria de tres años
en el pago de las cuotas hipotecarias en favor de los trabajadores desempleados que hayan
agotado la prestación y subsidio.

2.7 PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

2.7.1 PREGUNTAS QUE SE FORMULAN

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 7 de noviembre de 2011, de
conformidad con los artículos 49, 97, 191, 192 y 198 del Reglamento de esta Cámara, acuerda la
admisión de las preguntas que a continuación se relacionan, para las que se solicita respuesta
por escrito.

Para dar cumplimiento a lo establecido en el artículo 97.1 del Reglamento de esta
Cámara, se ordena su publicación en el “Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid”.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ
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SSSS PE-249(IX)/2011 RGEP.3335 SSSS
Del Diputado Sr. Aguado Arnáez, del GPS, al Gobierno, sobre situación en la que se

encuentra la Red de Centros de Educación Ambiental de la Consejería de Medio Ambiente y
Ordenación del Territorio de la Comunidad de Madrid.

SSSS PE-295(IX)/2011 RGEP.3404 SSSS
Del Diputado Sr. Aguado Arnáez, del GPS, al Gobierno, sobre motivo por el que la

Inspección Sanitaria del Servicio Madrileño de Salud deniega en algunas zonas, al tiempo que
autoriza en otras, la cobertura de la prescripción de suplementos nutricionales complementarios
(tipo Resource,...) Indicado terapéuticamente en pacientes de anorexia y/o bulimia por la
Unidad de Trastornos de la Alimentación del Hospital del Niño Jesús.

SSSS PE-336(IX)/2011 RGEP.3458 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 17-
04-10, con expediente: 07-EC-00688.2/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-337(IX)/2011 RGEP.3459 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 13-
07-10, con expediente: 07-EC-01265.5/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-338(IX)/2011 RGEP.3460 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 26-
04-10, con expediente: 07-EC-00945.0/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-339(IX)/2011 RGEP.3461 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 17-
04-10, con expediente: 07-EC-00689.3/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-340(IX)/2011 RGEP.3462 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 13-
07-10, con expediente: 07-EC-01289.4/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.
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SSSS PE-341(IX)/2011 RGEP.3463 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 13-
07-10, con expediente: 07-EC-01288.3/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-342(IX)/2011 RGEP.3464 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 26-
04-10, con expediente: 07-EC-00923.3/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-343(IX)/2011 RGEP.3465 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 26-
04-10, con expediente: 07-EC-00921.1/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-344(IX)/2011 RGEP.3466 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 17-
04-10, con expediente: 07-EC-00692.7/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSSS PE-345(IX)/2011 RGEP.3467 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 26-
04-10, con expediente: 07-EC-00919.7/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSS PE-346(IX)/2011 RGEP.3468 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 17-
04-10, con expediente: 07-EC-00693.8/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-347(IX)/2011 RGEP.3469 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 17-
04-10, con expediente: 07-EC-00695.1/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.
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SSSS PE-348(IX)/2011 RGEP.3470 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 13-
07-10, con expediente: 07-EC-01284.8/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-349(IX)/2011 RGEP.3471 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos, del contrato adjudicado el 26-
04-10, con expediente: 07-EC-00918.6/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-350(IX)/2011 RGEP.3472 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos, del contrato adjudicado el 26-
04-10, con expediente: 07-EC-00914.2/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSSS PE-351(IX)/2011 RGEP.3473 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos, del contrato adjudicado el 19-
04-10, con expediente: 07-EC-00904.0/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSS PE-352(IX)/2011 RGEP.3474 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos, del contrato adjudicado el 13-
07-10, con expediente: 07-EC-01292.8/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-353(IX)/2011 RGEP.3475 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos, del contrato adjudicado el 19-
07-10, con expediente: 07-EC-01341.0/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSSS PE-354(IX)/2011 RGEP.3476 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos, del contrato adjudicado el 7-04-
10, con expediente: 07-EC-00642.6/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.
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SSS PE-355(IX)/2011 RGEP.3477 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos, del contrato adjudicado el 22-
03-10, con expediente: 07-EC-00450.0/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-356(IX)/2011 RGEP.3478 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos, del contrato adjudicado el 20-
08-10, con expediente: 07-EC-02658.4/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-357(IX)/2011 RGEP.3479 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos, del contrato adjudicado el 26-
03-10, con expediente: 07-EC-00469.2/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-358(IX)/2011 RGEP.3480 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos, del contrato adjudicado el 20-
08-10, con expediente: 07-EC-02632.3/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-359(IX)/2011 RGEP.3481 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 26-
03-10, con expediente: 07-EC-00472.6/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-360(IX)/2011 RGEP.3482 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 26-
03-10, con expediente: 07-EC-00534.3/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-361(IX)/2011 RGEP.3483 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 29-
10-10, con expediente: 07-LS-00165.7/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.
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SSSS PE-362(IX)/2011 RGEP.3484 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 20-
08-10, con expediente: 07-EC-01782.3/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-363(IX)/2011 RGEP.3485 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 19-
07-10, con expediente: 07-EC-01308.8/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-364(IX)/2011 RGEP.3486 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 19-
07-10, con expediente: 07-EC-01309.0/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-365(IX)/2011 RGEP.3487 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 17-
04-10, con expediente: 07-EC-00680.3/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-366(IX)/2011 RGEP.3488 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 17-
04-10, con expediente: 07-EC-00679.1/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-367(IX)/2011 RGEP.3489 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 19-
07-10, con expediente: 07-EC-01305.5/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-368(IX)/2011 RGEP.3490 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 21-
05-10, con expediente: 07-EC-00911.8/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.
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SSSS PE-369(IX)/2011 RGEP.3491 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 19-
07-10, con expediente: 07-EC-01302.2/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-370(IX)/2011 RGEP.3492 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 17-
04-10, con expediente: 07-EC-00685.8/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-371(IX)/2011 RGEP.3493 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 26-
04-10, con expediente: 07-EC-01053.4/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-372(IX)/2011 RGEP.3494 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 19-
07-10, con expediente: 07-EC-01306.6/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-373(IX)/2011 RGEP.3495 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 17-
04-10, con expediente: 07-EC-00677.8/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-374(IX)/2011 RGEP.3496 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 26-
04-10, con expediente: 07-EC-01052.3/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-375(IX)/2011 RGEP.3497 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 26-
04-10, con expediente: 07-EC-01051.2/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.
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SSSS PE-376(IX)/2011 RGEP.3498 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 13-
07-10, con expediente: 07-EC-01279.2/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-377(IX)/2011 RGEP.3499 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 26-
04-10, con expediente: 07-EC-01050.1/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-378(IX)/2011 RGEP.3500 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 17-
04-10, con expediente: 07-EC-00686.0/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-379(IX)/2011 RGEP.3501 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 11-
08-10, con expediente: 07-EC-01839.3/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-380(IX)/2011 RGEP.3502 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 03-
08-10, con expediente: 07-EC-01338.5/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-381(IX)/2011 RGEP.3503 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 04-
08-10, con expediente: 07-EC-01370.5/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-382(IX)/2011 RGEP.3504 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 15-
03-10, con expediente: 07-EC-00445.3/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.
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SSSS PE-383(IX)/2011 RGEP.3505 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 15-
03-10, con expediente: 07-EC-00448.6/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-384(IX)/2011 RGEP.3506 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 7-04-
10, con expediente: 07-EC-00618.6/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-385(IX)/2011 RGEP.3507 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 15-
03-10, con expediente: 07-EC-00440.7/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-386(IX)/2011 RGEP.3508 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 11-
08-10, con expediente: 07-EC-01833.6/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-387(IX)/2011 RGEP.3509 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 15-
03-10, con expediente: 07-EC-00371.2/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-388(IX)/2011 RGEP.3510 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 15-
03-10, con expediente: 07-EC-00381.4/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-389(IX)/2011 RGEP.3511 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 16-
02-10, con expediente: 07-EC-00631.3/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.
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SSSS PE-390(IX)/2011 RGEP.3512 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 15-
03-10, con expediente: 07-EC-00375.6/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-391(IX)/2011 RGEP.3513 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 16-
02-10, con expediente: 07-EC-00622.2/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-392(IX)/2011 RGEP.3514 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 16-
02-10, Con expediente: 07-EC-00567.3/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-393(IX)/2011 RGEP.3515 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 17-
02-10, con expediente: 07-EC-00483.0/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-394(IX)/2011 RGEP.3516 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 15-
03-10, con expediente: 07-EC-00394.0/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-395(IX)/2011 RGEP.3517 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 17-
02-10, con expediente: 07-EC-00470.4/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-396(IX)/2011 RGEP.3518 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 15-
03-10, con expediente: 07-EC-00396.2/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.
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SSSS PE-397(IX)/2011 RGEP.3519 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 15-
03-10, con expediente: 07-EC-00391.6/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-398(IX)/2011 RGEP.3520 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 15-
03-10, con expediente: 07-EC-00402.1/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-399(IX)/2011 RGEP.3521 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 26-
02-10, con expediente: 07-EC-00248.0/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-400(IX)/2011 RGEP.3522 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 10-
03-10, con expediente: 07-EC-00548.0/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-401(IX)/2011 RGEP.3523 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 10-
03-10, con expediente: 07-EC-00564.0/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-402(IX)/2011 RGEP.3524 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 15-
03-10, con expediente: 07-EC-00364.3/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-403(IX)/2011 RGEP.3525 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 31-
08-10, con expediente: 07-EC-01801.7/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.
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SSSS PE-404(IX)/2011 RGEP.3526 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 13-
04-10, con expediente: 07-EC-00659.6/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-405(IX)/2011 RGEP.3527 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 29-
03-10, con expediente: 07-EC-00435.1/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-406(IX)/2011 RGEP.3528 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 10-
08-10, con expediente: 07-EC-01800.6/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-407(IX)/2011 RGEP.3529 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 17-
02-10, con expediente: 07-EC-00291.3/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-408(IX)/2011 RGEP.3530 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 08-
04-10, con expediente: 07-EC-00451.1/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-409(IX)/2011 RGEP.3531 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 07-
04-10, con expediente: 07-EC-00615.3/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-410(IX)/2011 RGEP.3532 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 09-
04-10, con expediente: 07-EC-00499.8/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.
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SSSS PE-411(IX)/2011 RGEP.3533 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 24-
02-10, con expediente: 07-EC-00321.1/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-412(IX)/2011 RGEP.3534 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 12-
03-10, con expediente: 07-EC-00429.3/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-413(IX)/2011 RGEP.3535 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 20-
01-10, con expediente: 07-EC-00423.6/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-414(IX)/2011 RGEP.3536 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 19-
01-10, con expediente: 07-EC-00449.7/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-415(IX)/2011 RGEP.3537 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 20-
01-10, con expediente: 07-EC-00410.1/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-416(IX)/2011 RGEP.3538 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 12-
03-10, con expediente: 07-EC-00424.7/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-417(IX)/2011 RGEP.3539 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 16-
03-10, con expediente: 07-EC-00575.3/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.
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SSSS PE-418(IX)/2011 RGEP.3540 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 12-
03-10, con expediente: 07-EC-00422.5/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-419(IX)/2011 RGEP.3541 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 12-
03-10, con expediente: 07-EC-00426.0/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-420(IX)/2011 RGEP.3542 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 15-
01-10, con expediente: 07-EC-00367.6/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-421(IX)/2011 RGEP.3543 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 12-
03-10, con expediente: 07-EC-00419.1/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-422(IX)/2011 RGEP.3544 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 15-
01-10, con expediente: 07-EC-00362.1/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-423(IX)/2011 RGEP.3545 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 12-
03-10, con expediente: 07-EC-00412.3/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-424(IX)/2011 RGEP.3546 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 16-
03-10, con expediente: 07-EC-00587.7/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.
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SSSS PE-425(IX)/2011 RGEP.3547 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 12-
03-10, con expediente: 07-EC-00433.8/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-426(IX)/2011 RGEP.3548 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 15-
01-10, con expediente: 07-EC-00357.4/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-427(IX)/2011 RGEP.3549 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 16-
02-10, con expediente: 07-EC-00601.6/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-428(IX)/2011 RGEP.3550 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 16-
02-10, con expediente: 07-EC-00596.8/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-429(IX)/2011 RGEP.3551 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 15-
01-10, con expediente: 07-EC-00360.8/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-430(IX)/2011 RGEP.3552 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 16-
02-10, con expediente: 07-EC-00573.1/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-431(IX)/2011 RGEP.3553 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 16-
02-10, con expediente: 07-EC-00571.8/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.
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SSSS PE-432(IX)/2011 RGEP.3554 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 16-
02-10, con expediente: 07-EC-00576.4/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-433(IX)/2011 RGEP.3555 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 16-
02-10, con expediente: 07-EC-00593.5/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-434(IX)/2011 RGEP.3556 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 16-
02-10, con expediente: 07-EC-00607.3/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-435(IX)/2011 RGEP.3557 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 16-
02-10, con expediente: 07-EC-00569.5/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-436(IX)/2011 RGEP.3558 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 16-
02-10, con expediente: 07-EC-00527.4/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-437(IX)/2011 RGEP.3559 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 16-
02-10, con expediente: 07-EC-00532.1/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-438(IX)/2011 RGEP.3560 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 16-
02-10, con expediente: 07-EC-00503.5/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.
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SSSS PE-439(IX)/2011 RGEP.3561 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 16-
02-10, con expediente: 07-EC-00525.2/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-440(IX)/2011 RGEP.3562 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 16-
02-10, con expediente: 07-EC-00511.5/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-441(IX)/2011 RGEP.3563 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 16-
02-10, con expediente: 07-EC-00526.3/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-442(IX)/2011 RGEP.3564 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 6-05-
10, con expediente: 07-EC-00909.5/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-443(IX)/2011 RGEP.3565 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 6-05-
10, con expediente: 07-EC-00908.4/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-444(IX)/2011 RGEP.3566 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 6-05-
10, con expediente: 07-EC-00910.7/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-445(IX)/2011 RGEP.3567 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 26-
03-10, con expediente: 07-EC-00496.5/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.
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SSSS PE-446(IX)/2011 RGEP.3568 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 26-
03-10, con expediente: 07-EC-00485.2/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-447(IX)/2011 RGEP.3569 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 26-
03-10, con expediente: 07-EC-00502.4/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-448(IX)/2011 RGEP.3570 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 26-
03-10, con expediente: 07-EC-00484.1/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-449(IX)/2011 RGEP.3571 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 26-
03-10, con expediente: 07-EC-00528.5/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-450(IX)/2011 RGEP.3572 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 26-
03-10, con expediente: 07-EC-00482.8/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-451(IX)/2011 RGEP.3573 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 26-
03-10, con expediente: 07-EC-00454.4/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-452(IX)/2011 RGEP.3574 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 26-
03-10, con expediente: 07-EC-00501.3/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.
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SSSS PE-453(IX)/2011 RGEP.3575 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 26-
03-10, con expediente: 07-EC-00530.8/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

2.7.3 TRANSFORMACIÓN DE PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

Transformación de Preguntas para Respuesta Escrita en Peticiones de Información

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 7 de noviembre de 2011,
considerando el objeto de las iniciativas parlamentarias, que a continuación se relacionan, y de
conformidad con lo dispuesto por los artículos 18.1, 49.1.c), 97 y 192.3a) del Reglamento de la
Asamblea, acuerda su calificación y admisión a trámite como Petición de Información.

Para dar cumplimiento a lo establecido en el artículo 97.1 del Reglamento de esta
Cámara, se ordena su publicación en el “Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid”.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSSS PI-771(IX)/2011 RGEP.3289 SSSS
(Transformada de PE-241(IX)/2011 RGEP.3289)

De la Diputada Sra. Martínez Martínez, del GPIU-LV, al Gobierno, sobre deuda real en
sanidad en la Comunidad Autónoma de Madrid.

SSSS PI-772(IX)/2011 RGEP.3290 SSSS
(Transformada de PE-242(IX)/2011 RGEP.3290)

De la Diputada Sra. Martínez Martínez, del GPIU-LV, al Gobierno, sobre grado de
cumplimiento que tienen los convenios acordados en materia de discapacidad.

SSSS PI-773(IX)/2011 RGEP.3291 SSSS
(Transformada de PE-243(IX)/2011 RGEP.3291)

De la Diputada Sra. Martínez Martínez, del GPIU-LV, al Gobierno, sobre grado de
cumplimiento que tienen las partidas relacionadas con el Servicio Regional de Empleo que han
sido traspasadas a la Consejería de Educación y Empleo.
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SSSS PI-774(IX)/2011 RGEP.3292 SSSS
(Transformada de PE-244(IX)/2011 RGEP.3292)

De la Diputada Sra. Martínez Martínez, del GPIU-LV, al Gobierno, sobre grado de
cumplimiento que tienen las partidas relacionadas con el Servicio Regional de Empleo hasta la
eliminación de éste.

SSSS PI-775(IX)/2011 RGEP.3293 SSSS
(Transformada de PE-245(IX)/2011 RGEP.3293)

De la Diputada Sra. Martínez Martínez, del GPIU-LV, al Gobierno, sobre deuda del
Servicio Madrileño de Salud (SERMAS).

SSSS PI-776(IX)/2011 RGEP.3322 SSSS
(Transformada de PE-246(IX)/2011 RGEP.3322)

Del Diputado Sr. Reyero Zubiri, del GPUPyD, al Gobierno, sobre plazos medios de
tramitación de los expedientes de dependencia durante los años 2009, 2010 y 2011.

SSSS PI-777(IX)/2011 RGEP.3323 SSSS
(Transformada de PE-247(IX)/2011 RGEP.3323)

Del Diputado Sr. Reyero Zubiri, del GPUPyD, al Gobierno, sobre plazos medios de
tramitación de los expedientes de Renta Mínima de Inserción durante los años 2009, 2010 y 2011.

SSSS PI-778(IX)/2011 RGEP.3324 SSSS
(Transformada de PE-248(IX)/2011 RGEP.3324)

Del Diputado Sr. Reyero Zubiri, del GPUPyD, al Gobierno, sobre ayuntamientos de la
Comunidad de Madrid con que tienen en la actualidad firmado un Convenio de Servicios
Sociales de Atención Social Primaria.

2.7.4 RESPUESTA A PREGUNTAS FORMULADAS

Para dar cumplimiento a lo establecido en el artículo 97.1 del Reglamento de esta
Cámara, se ordena publicar en el “Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid” las siguientes
contestaciones escritas a las correspondientes preguntas parlamentarias.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ
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SSSS PE-104(IX)/2011 RGEP.1970 SSSS
Del Diputado Sr. López López, del GPUPyD, al Gobierno, se pregunta cuál es el plan de

tratamiento previsto por la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio para la
regeneración de la Laguna de Boca Alta en Arganda del Rey.

RESPUESTA

La Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, a través de Gestión y
Desarrollo del Medio Ambiente de Madrid S.A. (GEDESMA S.A.), está estudiando y evaluando
las propuestas que los expertos en resolución de esta tipología de contaminantes nos exponen,
en aras a buscar la mejor solución medioambiental y valorando los plazos y la viabilidad
económica de las mismas. 

SSSS PE-105(IX)/2011 RGEP.1971 SSSS
Del Diputado Sr. López López, del GPUPyD, al Gobierno, sobre plazo que prevé la

Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio para la regeneración de la Laguna
de Boca Alta en Arganda del Rey.

RESPUESTA

La Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, a través de Gestión y
Desarrollo del Medio Ambiente de Madrid S.A. (GEDESMA S.A.), está estudiando y evaluando
las propuestas que los expertos en resolución de esta tipología de contaminantes nos exponen,
en aras a buscar la mejor solución medioambiental y valorando los plazos y la viabilidad
económica de las mismas. 

SSSS PE-106(IX)/2011 RGEP.1972 SSSS
Del Diputado Sr. López López, del GPUPyD, al Gobierno, se pregunta cómo evalúa el

riesgo de contaminación de las aguas freáticas por causa de los residuos contenidos en la
Laguna de Boca Alta en Arganda del Rey la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del
Territorio.

RESPUESTA

Los estudios de caracterización de aguas y suelos concluyeron que la contaminación se
limita al área de la parcela que ocupa la antigua gravera, no encontrándose niveles de
contaminación significativos en la parte exterior de la parcela ni en las parcelas colindantes.

Dentro del procedimiento de seguimiento y control establecido y llevado a cabo por la
Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, a través de GEDESMA S.A., se están
ejecutando mensualmente tomas de datos y registro de la afección de la contaminación mediante
análisis de las aguas en los piezómetros perimetrales de control, con objeto de detectar cualquier
evolución o cambio respecto de la situación actual.
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SSSS PE-107(IX)/2011 RGEP.1973 SSSS
Del Diputado Sr. López López, del GPUPyD, al Gobierno, sobre datos que han arrojado

los análisis realizados hasta ahora por la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del
Territorio de los residuos contenidos en la Laguna de Boca Alta en Arganda del Rey.

RESPUESTA

Los análisis realizados han arrojado como datos primarios que los principales residuos
presentes en la laguna son:

- Aguas residuales, procedentes del proceso de deshidratación durante la regeneración
de aceites usados, cuyos contaminantes principales son aceites y grasas, hidrocarburos
ligeros y distintos metales pesados en pequeñas concentraciones.

- Fracción asfáltica, procedente del proceso de desasfaltado térmico. Se trata de un asfalto
de baja calidad con altos contenidos en plomo.

- Residuos ácidos procedentes del proceso de refino físico-químico durante la
regeneración de aceites usados, conocido como "sulfonato de petróleo". Se trata de anillos
bencénicos sulfonados en uno de los átomos de carbono. Se caracteriza por su extrema
acidez (ya que contiene una cierta fracción de ácido sulfúrico libre) y la dificultad para
su tratamiento.

- Tierras arcillosas procedentes del proceso de filtración final de las diversas fracciones
lubricantes. Contienen partículas en suspensión eliminadas de las bases lubricantes como
consecuencia de los distintos tratamientos a los que ha sido sometido el aceite usado.

SSSS PE-108(IX)/2011 RGEP.1974 SSSS
Del Diputado Sr. López López, del GPUPyD, al Gobierno, sobre medidas de prevención

que está tomando la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio para evitar la
contaminación de las lagunas circundantes por los residuos contenidos en la Laguna de Boca
Alta en Arganda del Rey.

RESPUESTA

Los estudios de caracterización de aguas y suelos concluyeron que la contaminación se
limita al área de la parcela que ocupa la antigua gravera, no encontrándose niveles de
contaminación significativos en la parte exterior de la parcela ni en las parcelas colindantes.

Dentro del procedimiento de seguimiento y control establecido y llevado a cabo por la
Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, a través de GEDESMA S.A., se están
ejecutando mensualmente tomas de datos y registro de la afección de la contaminación mediante
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análisis de las aguas en los piezómetros perimetrales de control, con objeto de detectar cualquier
evolución o cambio respecto de la situación actual.

SSSS PE-109(IX)/2011 RGEP.1975 SSSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, se pregunta cómo van a ser

cubiertas, a partir del 1 de septiembre, las plazas de maestro para las que la Consejería de
Educación convocó oposiciones y que posteriormente fueron desconvocadas el 10 de febrero de
2011 y convocadas de nuevo por el propio Gobierno de la Comunidad.

RESPUESTA

Dichas plazas han sido cubiertas con integrantes de las listas de aspirantes a desempeñar
puestos docentes en régimen de interinidad.

La cobertura es temporal hasta el momento en que los seleccionados en el procedimiento
selectivo de ingreso al Cuerpo de Maestros, convocado  mediante Resolución de 20 de junio de
2011 (BOCM del 22), puedan incorporarse como funcionarios en prácticas a las plazas reservadas
para ellos.

SSSS PE-114(IX)/2011 RGEP.2006 SSSS
De la Diputada Sra. Ruiz de Alda Moreno, del GPUPyD, al Gobierno, sobre medidas que

se están tomando por el Consorcio Regional de Transportes ante el incumplimiento del horario
fijado en la línea de cercanías C3 por parte de RENFE y que afecta negativamente a viajeros de
poblaciones como Getafe, Pinto, Valdemoro, Ciempozuelos o Aranjuez.

RESPUESTA

El Consorcio Regional de Transportes no ostenta competencias sobre la red de RENFE,
siendo éste el único operador que no está integrado en el mismo. 

SSSS PE-116(IX)/2011 RGEP.2023 SSSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, se pregunta si el cambio de

carteles en los colegios bilingües se ajusta a la idea de austeridad que tiene el Gobierno de la
Comunidad de Madrid.

RESPUESTA

La señalización mediante cartelería responde al objetivo de dar a conocer a los
ciudadanos el carácter del centro docente, con el tipo de enseñanza que se imparte en él. Este
objetivo es el que ha motivado la unificación de la cartelería de los centros bilingües de la
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Comunidad de Madrid, y se ha hecho siguiendo los criterios de austeridad que corresponden a
la época de crisis que estamos viviendo.

SSSS PE-119(IX)/2011 RGEP.2027 SSSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, se pregunta si considera el

Gobierno de la Comunidad de Madrid que sustituyendo maestros habilitados en bilingüismo
por maestros sin habilitar se cumplirá el objetivo de mejorar la calidad de la enseñanza en
Madrid.

RESPUESTA

De conformidad con el artículo 6, apartado a) de  la Orden 5958/2010, de 7 de diciembre,
por la que se regulan los colegios públicos bilingües "los maestros que impartan en inglés áreas
distintas al área de lengua extranjera deberán estar en posesión de la habilitación lingüística para
el desempeño de puestos bilingües".  

Por lo tanto, los maestros no habilitados, no especialistas en inglés, no  pueden impartir
docencia en el programa bilingüe. 

SSSS PE-120(IX)/2011 RGEP.2028 SSSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, se pregunta por qué no se

sigue una lista de interinos habilitados en los programas de bilingüismo.

RESPUESTA

La Consejería de Educación y Empleo sí dispone de listas de aspirantes a interinidad que
incluyen las especialidades de los programas de bilingüismo. A estas especialidades se
incorporan los integrantes de las listas vigentes de aspirantes a interinidad que han superado los
procedimientos convocados para la obtención de la habilitación lingüística.

SSSS PE-121(IX)/2011 RGEP.2031 SSSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, se pregunta si considera el

Gobierno de la Comunidad de Madrid que hay suficientes maestros habilitados en bilingüismo
para el ritmo de apertura de centros con programas de bilingüismo.

RESPUESTA

El número de maestros habilitados en bilingüismo en la Comunidad de Madrid, para el
curso 2011/2012, es de 2.193 y en la actualidad hay 276 colegios públicos bilingües. La media de
maestros habilitados por centro bilingüe es de prácticamente 8 (7,9), número que se considera
adecuado y suficiente.
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SSSS PE-122(IX)/2011 RGEP.2032 SSSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, se pregunta si consideran que

un elevado nivel de rotación favorece o perjudica la estabilidad de los centros y sus proyectos
educativos.

RESPUESTA

Con carácter general y ordinario, los puestos docentes son cubiertos mediante concurso
de méritos entre los funcionarios y esa dotación tiene carácter definitivo. No obstante, en los
centros de Educación Secundaria hay una serie de plazas que dependen de la planificación
educativa de cada curso escolar y que varían de un centro a otro y, por otro lado, hay que tener
en cuenta que es un derecho de los propios profesores el optar a moverse a otros destinos, si así
lo desean, participando en las convocatorias anuales de concursos de traslados, tanto en el
ámbito autonómico como en el estatal. 

Por todo ello, hay que mantener un equilibrio para cubrir las necesidades de los centros,
dar estabilidad a los claustros y no lesionar los derechos de los profesores implicados,
enmarcados en la normativa básica, de obligado cumplimiento, y  en la autonómica. 

SSSS PE-123(IX)/2011 RGEP.2034 SSSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, se pregunta si ha variado el

Gobierno de la Comunidad de Madrid la partida de gasto destinada a los centros concertados
de secundaria y bachillerato prevista para el curso 2011-2012.

RESPUESTA

Las partidas destinadas a los centros concertados de secundaria y bachillerato siguen
siendo las partidas 48560 y 48570, del programa presupuestario 507.

SSSS PE-125(IX)/2011 RGEP.2036 SSSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, se pregunta si se observa

escrupulosamente en los centros lo dispuesto sobre espacios mínimos que recoge el Real Decreto
132/2010, de 12 de febrero.

RESPUESTA

Todos los centros docentes construidos por la Comunidad de Madrid cumplen lo
dispuesto sobre espacios mínimos en el RD 132/2010, de 12 de febrero, por el que se establecen
los requisitos mínimos de los centros que impartan las enseñanzas del segundo ciclo de la
educación infantil, la educación primaria y la educación secundaria.
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SSSS PE-126(IX)/2011 RGEP.2037 SSSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, se pregunta por qué no se ha

incluido en las Instrucciones dictadas por la Consejería de Educación y Empleo la ratio del
Bachillerato, que de conformidad con lo dispuesto en el artículo 16 del Real Decreto 132/2010,
de 12 de febrero, por el que se establecen los requisitos mínimos de los centros que impartan las
enseñanzas de segundo ciclo de la educación infantil, la educación primaria y la educación
secundaria -norma de carácter básico-, es de 35 alumnos como máximo.

RESPUESTA

A pesar de no concretarse las Instrucciones, la respuesta se realiza sobre las de 4 de julio
de 2011, "Comienzo del curso escolar 2011-12, para los centros públicos docentes no
universitarios de la Comunidad de Madrid". 

En este sentido, se señala que  lo establecido en el artículo 16 del Real Decreto 132/2010,
de 12 de febrero, por el que se establecen los requisitos mínimos de los centros que impartan las
enseñanzas de segundo ciclo de educación infantil, la educación primaria y la educación
secundaria, es una noma básica, por lo que se ha considerado que no era necesario reiterarlo en
las citadas Instrucciones.

SSSS PE-127(IX)/2011 RGEP.2038 SSSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, se pregunta si cree que ha sido

adecuado realizar recortes en las plantillas de profesores de secundaria de los centros públicos
para el curso sin reunir previamente a los sindicatos representativos de los centros para
consultar su opinión.

RESPUESTA

No se ha producido recorte alguno de plantilla entre los profesores funcionarios de
secundaria de los centros públicos para el curso 2011-2012 y en cualquier caso, las Instrucciones
de inicio de curso determinan, para cada curso concreto, las condiciones de aplicación de la
normativa vigente, pero no suponen modificación en cuanto a las condiciones laborales
contempladas en la misma, por lo que no resulta preceptiva la consulta con las Organizaciones
Sindicales.
 

SSSS PE-128(IX)/2011 RGEP.2039 SSSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, se pregunta si cree que ha sido

adecuado realizar recortes en las plantillas de profesores de secundaria de los centros públicos
para el curso sin reunir previamente a los directores de los centros para consultar su opinión.
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RESPUESTA

La Comunidad de Madrid no ha realizado ningún recorte de plantilla entre los profesores
funcionarios de secundaria de los centros públicos docentes no universitarios  para el curso
2011-2012. Lo que sí ha realizado es una nueva distribución del horario de los profesores, dentro
del marco normativo vigente, que se comunicó a los directores de todos los mencionados centros,
mediante la remisión de las Instrucciones de 4 de julio de 2011, sobre comienzo del curso escolar
2011/2012.

SSSS PE-129(IX)/2011 RGEP.2046 SSSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, se pregunta si considera que

debería existir un umbral mínimo para la valoración de las cláusulas técnicas educativas para
la adjudicación del contrato de prestación del servicio de gestión de escuela infantil por debajo
del cual la oferta decaiga automáticamente.

RESPUESTA

La normativa vigente (Ley 30/2007, de 30 de octubre, de Contratos del Sector Público)
no incluye, con carácter general, la exigencia de un umbral o puntuación mínima por apartado
para la puntuación de las propuestas presentadas.

SSSS PE-130(IX)/2011 RGEP.2048 SSSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, se pregunta si considera

adecuado que la prestación del servicio de gestión de la escuela infantil Platero se haya
adjudicado a la empresa EULEN, que ha obtenido en la valoración de los elementos técnicos de
su oferta educativa 15 puntos sobre un máximo de 55, menos de la mitad de los puntos posibles,
y no a la Asociación Pablo Montesinos, gestores de la escuela Platero durante los últimos
diecisiete años, que ha obtenido en el baremo del mismo apartado 48 puntos sobre el máximo
de 55.

RESPUESTA

La Consejera de Educación y Empleo contestó a esa pregunta en el Pleno de la Asamblea
de Madrid celebrado el día 6 de octubre de 2011, pudiendo consultar la respuesta en el Diario
de Sesiones de esa misma fecha.

SSSS PE-131(IX)/2011 RGEP.2049 SSSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, se pregunta si los opositores

que aprueben el proceso selectivo de plazas de maestro actualmente vigente accederán a una
plaza en un centro público tras aprobarlo o en el curso siguiente.
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RESPUESTA

La fase de prácticas del proceso selectivo, a la que sólo se incorporan quienes superen las
fases anteriores, tendrá una duración de cuatro meses. Por  lo tanto, si la fecha de finalización del
proceso permite que, dentro del curso escolar 2011-2012 se realicen los cuatro meses del periodo
de prácticas, se incorporarán a las plazas para realizar esta fase. Si el proceso se alargara más, el
periodo de prácticas se realizaría en el curso 2012-2013.

SSSS PE-134(IX)/2011 RGEP.2106 SSSS
Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al Gobierno, se pregunta si tiene

previsto el Gobierno de la Comunidad de Madrid evaluar el impacto sobre la demanda de la
llamada “factura en la sombra” o “factura sanitaria informativa” en los centros y servicios del
Servicio Madrileño de Salud en los que se ha implantado.

RESPUESTA

La Consejería de Sanidad hace un seguimiento permanente de la demanda. En su
momento, a medida que se vaya implantando la Factura Sanitaria Informativa, se elaborará un
análisis pormenorizado para ver si existe alguna correlación.

SSSS PE-135(IX)/2011 RGEP.2107 SSSS
Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al Gobierno, se pregunta si tiene

previsto el Gobierno de la Comunidad de Madrid esperar a evaluar el impacto sobre la
demanda de la llamada “factura en la sombra” o “factura sanitaria informativa” en centros y
servicios del Servicio Madrileño de Salud en los que se ha implantado antes de extender al resto
de los centros y servicios del Servicio Madrileño de Salud.

RESPUESTA

No está previsto, ya que carecería de sentido dado el poco espacio de tiempo que media
entre la implantación de la Factura Sanitaria Informativa entre los distintos servicios.

SSSS PE-136(IX)/2011 RGEP.2108 SSSS
Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al Gobierno, se pregunta si tiene

previsto el Gobierno de la Comunidad de Madrid utilizar la llamada “factura en la sombra” o
“factura sanitaria informativa” como base para acabar obligando a los usuarios del Servicio
Madrileño de Salud a pagar por los servicios que reciben en algún momento de la presente
Legislatura.

RESPUESTA

No existe previsión alguna al respecto.
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SSSS PE-137(IX)/2011 RGEP.2144 SSSS
Del Diputado Sr. Carmona Sancipriano, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuáles son a

juicio del Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid los perjuicios que ocasiona para el
desarrollo económico local del municipio de Miraflores de la Sierra las malas condiciones de
acceso por carretera al mismo.

RESPUESTA

Los accesos a Miraflores de la Sierra están conformados por las carreteras M-611, desde
Soto del Real y hacia Rascafría; M-626, desde la M-608 y Guadalix de la Sierra; M-629 y M-610
hacia Bustarviejo.

Recientemente, la Comunidad de Madrid, a través de la Dirección General de Carreteras,
ha llevado a cabo las obras de rehabilitación de firme de la carretera M-629, de Miraflores de la
Sierra a la M-604, por Canencia, y de la M-610, de la A-1 (La Cabrera) a la M-611 Miraflores de
la Sierra (por Bustarviejo). Además, se encuentra en fase de redacción el proyecto de refuerzo de
la M-611 desde la M-608 a Miraflores de la Sierra.

Por otra parte, y conforme a los criterios técnicos establecidos por la Dirección General
de Carreteras, la intensidad de tráfico en los tramos mencionados no justifica una duplicación
de calzada en ninguno de ellos, alternativa que acarrearía, además, importantes problemas
medioambientales en un área tan sensible como la del citado Municipio.

Por ello, teniendo en cuenta las actuaciones de mejora realizadas en las carreteras de
acceso al Municipio y la intensidad de tráfico en las mismas, no cabe considerar que el estado de
éstas ocasionen perjucio alguno a su desarrollo económico.

SSSS PE-138(IX)/2011 RGEP.2145 SSSS
Del Diputado Sr. Carmona Sancipriano, del GPS, al Gobierno, se pregunta si tiene

previsto realizar el Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid un análisis coste-beneficio
en relación a la afectación económica sobre el municipio de Miraflores de la Sierra de la falta de
un sistema de transportes adecuado entre los municipios aledaños.

RESPUESTA

Miraflores de la Sierra cuenta en la actualidad con la línea de autobús interurbana  725
"Madrid (Plaza de Castilla)-Miraflores-Bustarviejo-Valdemanco, que con 35 expediciones por
sentido en día laborable, conecta las 4 paradas existentes en el municipio de forma directa con
los municipios del entorno: Soto del Real, Bustarviejo, Valdemanco y La Cabrera, donde se puede
transbordar a las líneas que discurren por la A-1, así como con Colmenar Viejo y Tres Cantos.

Asimismo, en la pasada Legislatura el Consorcio Regional de Transportes efectuó una
reordenación en el área de Torrelaguna, estableciéndose nuevas líneas, entre ellas la 197, que
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conecta los municipios de Guadalix y Navalfuente con la A-1. Como continuación de estas
actuaciones, está previsto ampliar el área de estudio a Miraflores de la Sierra, Bustarviejo y
Valdemanco en los próximos meses.

De todo ello se deduce que existe un adecuado sistema de transporte interurbano entre
los municipios aledaños a  Miraflores de la Sierra.

SSSS PE-140(IX)/2011 RGEP.2147 SSSS
Del Diputado Sr. Carmona Sancipriano, del GPS, al Gobierno, se pregunta si ha

calculado el Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid qué impacto económico negativo
sobre la renta de los ciudadanos de Miraflores de la Sierra tiene la falta de un nuevo consultorio
sanitario local.

RESPUESTA

Las infraestructuras sanitarias se establecen en función de las necesidades asistenciales.

SSSS PE-148(IX)/2011 RGEP.2453 SSSS
De la Diputada Sra. Ruiz de Alda Moreno, del GPUPyD, al Gobierno, sobre grado de

ejecución en que se encuentra el contrato de construcción de la M-404 adjudicado en 2008 a la
empresa FCC.

RESPUESTA

Las obras de duplicación de la calzada en la carretera M-404 aún no han comenzado,
debido a dificultades técnicas y aspectos económico-financieros de la concesionaria.

SSSS PE-149(IX)/2011 RGEP.2459 SSSS
De la Diputada Sra. Almazán Vicario, del GPS, al Gobierno, sobre aspectos concretos del

pliego de condiciones que incumplió la empresa OBEYSA, adjudicataria de un contrato para la
implantación de pavimento podotáctil en METRO de Madrid.

RESPUESTA

No es posible proporcionar los datos solicitados al existir diversos expedientes de
licitación con fechas distintas relativos a la empresa OBEYSA y cuyo objeto es la implantación
de pavimento podotáctil en Metro de Madrid.
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3. TEXTOS RECHAZADOS

3.4 PROPOSICIONES NO DE LEY

SSSS PNL-32(IX)/2011 RGEP.3086 SSSS
El Pleno de la Asamblea de Madrid, en sesión ordinaria celebrada el día 3 de noviembre

de 2011, rechazó la Proposición No de Ley 32(IX)/2011 RGEP.3086, presentada por el Grupo
Parlamentario Socialista, instando al Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid a
impulsar, durante el presente ejercicio de 2011, el cambio normativo del artículo 123 de la Ley
9/1990, de 8 de noviembre, Reguladora de la Hacienda de la Comunidad de Madrid, con objeto
de incluir el SERMAS y el resto de entes en la Cuenta General de la Comunidad de Madrid.

Sede de la Asamblea, 3 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea             

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSSS PNL-34(IX)/2011 RGEP.3160 SSSS
El Pleno de la Asamblea de Madrid, en sesión ordinaria celebrada el día 3 de noviembre

de 2011, rechazó la Proposición No de Ley 34(IX)/2011 RGEP.3160, presentada por el Grupo
Parlamentario Unión Progreso y Democracia, por la que la Asamblea insta al Gobierno de la
Comunidad a que se dirija al Gobierno de España para que inicie el proceso de reforma del Título
VIII de la Constitución para delimitar claramente el reparto de competencias entre las
Administraciones del Estado, Comunidades Autónomas y las Entidades Locales, con las
especificaciones que se citan.

Sede de la Asamblea, 3 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea             

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

3.5 MOCIONES

SSSS M-1(IX)/2011 RGEP.3122 SSSS
El Pleno de la Asamblea de Madrid, en sesión ordinaria celebrada el día 3 de noviembre

de 2011, rechazó la Moción 1(IX)/2011 RGEP.3122, presentada por el Grupo Parlamentario
Socialista, subsiguiente a la Interpelación 3(IX)/2011 RGEP.2765, sobre política general del
Consejo de Gobierno en nombramientos de gerentes hospitalarios en el Servicio Madrileño de
Salud.

Sede de la Asamblea, 3 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea             

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ
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5. ACTIVIDAD PARLAMENTARIA

5.1 COMPARECENCIAS

5.1.1 COMPARECENCIAS ANTE EL PLENO

Para dar cumplimiento a lo establecido en el artículo 97.1 del Reglamento de esta
Cámara, se ordena publicar en el “Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid” la siguiente
Comparecencia ante el Pleno.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSSS C-430(IX)/2011 RGEP.3588 SSSS
Presentada por el Grupo Parlamentario de Izquierda Unida-Los Verdes, por la que se

solicita la comparecencia del Sr. Consejero de Asuntos Sociales ante el Pleno, sobre aplicación
de la Ley de Dependencia en nuestra Comunidad. (Por vía art. 208 RAM).

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 7 de noviembre de 2011, acuerda su
celebración, de conformidad con el artículo 208 del Reglamento de la Asamblea, remitiendo
dicho escrito a la Junta de Portavoces a los efectos previstos en dicho artículo, y ordenar su
publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los artículos 49
y 97 del Reglamento de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

5.1.2 COMPARECENCIAS ANTE LAS COMISIONES

Para dar cumplimiento a lo establecido en el artículo 97.1 del Reglamento de esta
Cámara, se ordena publicar en el “Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid” las siguientes
Comparecencias ante las Comisiones.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ
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SSSS C-423(IX)/2011 RGEP.3325 SSSS
Presentada por el Grupo Parlamentario Unión Progreso y Democracia, por la que se

solicita la comparecencia del Sr. D. Miguel Ángel García Martín, Director General de
Coordinación de la Dependencia ante la Comisión de Asuntos Sociales, sobre desarrollo de sus
competencias y, especialmente, tiempos de tramitación de la prestación de dependencia. (Por
vía art. 210 RAM).

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 7 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Comparecencia y su envío a la Comisión de Asuntos Sociales, para que
la misma resuelva al respecto, de conformidad con el artículo 210 del Reglamento de la
Asamblea, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de
conformidad con los artículos 49 y 97 del Reglamento de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSSS C-424(IX)/2011 RGEP.3326 SSSS
Presentada por el Grupo Parlamentario Unión Progreso y Democracia, por la que se

solicita la comparecencia de la Sra. Dña. Carmen Pérez Anchuela, Directora General de Servicios
Sociales ante la Comisión de Asuntos Sociales, sobre desarrollo de sus competencias y,
especialmente, situación de las subvenciones en su Dirección. (Por vía art. 210 RAM).

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 7 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Comparecencia y su envío a la Comisión de Asuntos Sociales, para que
la misma resuelva al respecto, de conformidad con el artículo 210 del Reglamento de la
Asamblea, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de
conformidad con los artículos 49 y 97 del Reglamento de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSSS C-425(IX)/2011 RGEP.3328 SSSS
Presentada por el Grupo Parlamentario Socialista, por la que se solicita la comparecencia

del Sr. Vicepresidente, Consejero de Cultura y Deporte y Portavoz del Gobierno, Sra. Consejera
de Presidencia y Justicia, Sr. Consejero de Economía y Hacienda, Sr. Consejero de Transportes
e Infraestructuras, Sra. Consejera de Educación y Empleo, Sra. Consejera de Medio Ambiente
y Ordenación del Territorio, Sr. Consejero de Sanidad y Sr. Consejero de Asuntos Sociales ante
la Comisión de Presupuestos, Economía y Hacienda, sobre Proyecto de Ley de Presupuestos
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Generales de la Comunidad de Madrid para el año 2012, planes, objetivos e inversiones,
acompañados de los Altos Cargos de sus Consejerías, así como de los Gerentes, Directores
Gerentes, Directores, Consejeros Delegados y Presidentes que correspondan, de los Organismos
Autónomos, Entes y Empresas Públicas que dependan de las mismas, así como el Presidente del
Consejo Económico y Social y el Director General del Ente Público Radio Televisión Madrid,
rogando al mismo tiempo que, en caso de que otros Grupos soliciten las mismas
comparecencias, éstas se tramiten acumuladas. (Por vía art. 209 RAM).

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 7 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Comparecencia y su envío a la Comisión de Presupuestos, Economía y
Hacienda, para que la misma resuelva al respecto, de conformidad con el artículo 209 del
Reglamento de la Asamblea, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de
Madrid de conformidad con los artículos 49 y 97 del Reglamento de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

5.2 PREGUNTAS DE RESPUESTA ORAL

5.2.1 PREGUNTAS DE RESPUESTA ORAL EN PLENO

Para dar cumplimiento a lo establecido en el artículo 97.1 del Reglamento de esta
Cámara, se ordena publicar en el “Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid” las siguientes
Preguntas de Respuesta Oral en Pleno.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSSS PCOP-117(IX)/2011 RGEP.3577 SSSS
Del Diputado Sr. Franco Pardo, del GPS, al Gobierno, sobre medidas que ha adoptado

o piensa adoptar el Consejo de Gobierno para solucionar los problemas que genera la carretera
M-226 a su paso por el municipio de Los Santos de la Humosa.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 7 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y
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ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSSS PCOP-118(IX)/2011 RGEP.3583 SSSS
Del Diputado Sr. Gordo Pradel, del GPIU-LV, a la Sra. Presidenta del Gobierno, sobre

medidas que piensa adoptar la Sra. Presidenta para reducir las cifras de desempleo en la
Comunidad de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 7 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSSS PCOP-119(IX)/2011 RGEP.3592 SSSS
De la Diputada Sra. Martínez Martínez, del GPIU-LV, al Gobierno, se pregunta si

considera el Gobierno Regional que el Proyecto de Presupuestos Generales de la Comunidad
de Madrid para 2012 será una herramienta válida para la creación de empleo.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 7 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSSS PCOP-120(IX)/2011 RGEP.3593 SSSS
Del Diputado Sr. Velasco Rami, del GPUPyD, a la Sra. Presidenta del Gobierno, se

pregunta cómo valora el Gobierno el cumplimiento de la Ley de Dependencia en la Comunidad
de Madrid.
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ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 7 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSSS PCOP-121(IX)/2011 RGEP.3594 SSSS
De la Diputada Sra. Ruiz de Alda Moreno, del GPUPyD, al Gobierno, sobre principales

líneas de actuación del Plan de Ahorro para Metro de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 7 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSSS PCOP-122(IX)/2011 RGEP.3597 SSSS
Del Diputado Sr. Gómez Franco, del GPS, a la Sra. Presidenta del Gobierno, sobre

valoración que le merece el Proyecto de Ley de Presupuestos Generales de la Comunidad de
Madrid para 2012 en materia sanitaria.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 7 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ
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SSSS PCOP-123(IX)/2011 RGEP.3598 SSSS
De la Diputada Sra. Menéndez González-Palenzuela, del GPS, al Gobierno, sobre

valoración que le merece la información que ofrece su Gobierno sobre los tiempos de espera en
la sanidad madrileña.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 7 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSSS PCOP-124(IX)/2011 RGEP.3599 SSSS
Del Diputado Sr. Freire Campo, del GPS, al Gobierno, se pregunta cómo valora la

implementación de la libre elección en atención especializada.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 7 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSSS PCOP-125(IX)/2011 RGEP.3600 SSSS
Del Diputado Sr. Carmona Sancipriano, del GPS, al Gobierno, sobre opinión que le

merece la situación de la deuda sanitaria en la Comunidad de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 7 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ
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SSSS PCOP-126(IX)/2011 RGEP.3601 SSSS
De la Diputada Sra. Fernández Sanz, del GPS, al Gobierno, sobre balance que hace el

Gobierno Regional del desarrollo de la Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de Promoción de la
Autonomía Personal y Atención a las personas en situación de dependencia en la Comunidad
de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 7 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSSS PCOP-127(IX)/2011 RGEP.3602 SSSS
Del Diputado Sr. Henríquez de Luna Losada, del GPP, a la Sra. Presidenta del Gobierno,

sobre objetivos que persigue el Gobierno de la Comunidad de Madrid con el Anteproyecto de
Ley de Incentivación del pequeño comercio.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 7 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSSS PCOP-128(IX)/2011 RGEP.3603 SSSS
Del Diputado Sr. González López, del GPP, al Gobierno, sobre opinión que le merece al

Gobierno Regional las ocupaciones de edificios públicos y privados que se están produciendo
últimamente en la Comunidad de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 7 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y



BOLETÍN OFICIAL DE LA ASAMBLEA DE MADRID / Núm. 25 / 10 de noviembre de 2011

- 3521 -

ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSSS PCOP-129(IX)/2011 RGEP.3604 SSSS
Del Diputado Sr. González Terol, del GPP, al Gobierno, se pregunta cómo valora el

Gobierno de la Comunidad de Madrid el dato de estancamiento de la economía española en
relación con la evolución de la economía madrileña.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 7 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSSS PCOP-130(IX)/2011 RGEP.3605 SSSS
De la Diputada Sra. Camins Martínez, del GPP, al Gobierno, sobre actuaciones que va

a llevar a cabo el Gobierno Regional para la ejecución de la Radial RM1.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 7 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSSS PCOP-131(IX)/2011 RGEP.3606 SSSS
Del Diputado Sr. González Jiménez, del GPP, al Gobierno, sobre balance que realiza el

Gobierno Regional del primer mes de funcionamiento del nuevo hospital de Torrejón de Ardoz.
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ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 7 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSSS PCOP-132(IX)/2011 RGEP.3607 SSSS
Del Diputado Sr. Trabado Pérez, del GPP, al Gobierno, se pregunta cómo valora el

Gobierno Regional la atención que se presta a personas con enfermedad mental en la
Comunidad de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 7 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

5.2.2 PREGUNTAS DE RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

Para dar cumplimiento a lo establecido en el artículo 97.1 del Reglamento de esta
Cámara, se ordena publicar en el “Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid” las siguientes
Preguntas de Respuesta Oral en Comisión.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSSS PCOC-216(IX)/2011 RGEP.3318 SSSS
Del Diputado Sr. Reyero Zubiri, del GPUPyD, al Gobierno ante la Comisión de Asuntos

Sociales, sobre medidas que está tomando la Consejería para reducir el plazo medio de
concesión de prestaciones de dependencia.
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ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 7 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Asuntos Sociales, conforme a los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación en
el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSSS PCOC-217(IX)/2011 RGEP.3319 SSSS
Del Diputado Sr. Reyero Zubiri, del GPUPyD, al Gobierno ante la Comisión de Asuntos

Sociales, se pregunta si considera necesario actualizar la Ley 11/2003, de 27 de marzo, de
Servicios Sociales de la Comunidad de Madrid y adaptarla al nuevo contexto creado por la Ley
39/2006, de 14 de diciembre, de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a las personas
en situación de dependencia.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 7 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Asuntos Sociales, conforme a los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación en
el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSSS PCOC-219(IX)/2011 RGEP.3321 SSSS
Del Diputado Sr. Reyero Zubiri, del GPUPyD, al Gobierno ante la Comisión de Asuntos

Sociales, sobre medidas que va a tomar la Consejería para solucionar el considerable retraso que
se está produciendo en el abono de las subvenciones concedidas a las asociaciones del sector de
la discapacidad.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 7 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Asuntos Sociales, conforme a los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación en
el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ
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SSSS PCOC-220(IX)/2011 RGEP.3327 SSSS
Del Diputado Sr. Reyero Zubiri, del GPUPyD, al Gobierno ante la Comisión de Asuntos

Sociales, se pregunta por qué no se ha puesto en marcha el III Plan de Acción para personas con
discapacidad 2011-2014.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 7 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Asuntos Sociales, conforme a los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación en
el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSSS PCOC-221(IX)/2011 RGEP.3329 SSSS
De la Diputada Sra. Vaquero Gómez, del GPIU-LV, al Gobierno ante la Comisión de

Vicepresidencia, Cultura y Deporte, se pregunta cuándo piensa el Gobierno Regional reanudar
las actividades gratuitas que realizaban las bibliotecas públicas de la Comunidad de Madrid
canceladas recientemente.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 7 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Vicepresidencia, Cultura y
Deporte, conforme a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSSS PCOC-224(IX)/2011 RGEP.3409 SSSS
Del Diputado Sr. Valiente Ots, del GPIU-LV, al Gobierno ante la Comisión de

Presidencia y Justicia, se pregunta si cree el Gobierno Regional que la aplicación de la Ley
37/2011, de Medidas de Agilización Procesal, mejorará el acceso de los madrileños y madrileñas
a la Administración de Justicia.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 7 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Presidencia y Justicia, conforme
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a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSSS PCOC-226(IX)/2011 RGEP.3581 SSSS
De la Diputada Sra. Tormo Mairena, del GPP, al Gobierno ante la Comisión de

Vicepresidencia, Cultura y Deporte, se pregunta qué ha hecho la Comunidad de Madrid desde
la puesta en marcha de su Plan de Fomento de la Lectura para garantizar la igualdad de
oportunidades de todos los ciudadanos en el acceso al libro y la lectura.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 7 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Vicepresidencia, Cultura y
Deporte, conforme a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSSS PCOC-227(IX)/2011 RGEP.3582 SSSS
Del Diputado Sr. Díaz Robles, del GPP, al Gobierno ante la Comisión de Vicepresidencia,

Cultura y Deporte, sobre situación en que se encuentran las actividades de las bibliotecas de la
Comunidad de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 7 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Vicepresidencia, Cultura y
Deporte, conforme a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ
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5.3 PETICIONES DE INFORMACIÓN

Para dar cumplimiento a lo establecido en el artículo 97.1 del Reglamento de esta
Cámara, se ordena publicar en el “Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid” las siguientes
Peticiones de Información.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSSS PI-764(IX)/2011 RGEP.3355 SSSS
De la Diputada Sra. Ruiz de Alda Moreno, del GPUPyD, al Gobierno, sobre copia de los

contratos firmados con Metro Ligero Oeste, S.A., OHL, S.A., Ahorro Corporación
Infraestructuras, COMSA, S.A. y TRANSDEV, S.A., con motivo de la concesión de obra pública
para la construcción, explotación y mantenimiento de las líneas de Metro Ligero de la
Comunidad de Madrid T2, entre Colonia Jardín y Pozuelo de Alarcón, y T3, entre Colonia Jardín
y Boadilla del Monte.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 7 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSSS PI-766(IX)/2011 RGEP.3456 SSSS
De la Diputada Sra. Fernández Sanz, del GPS, al Gobierno, sobre listado de las

Corporaciones Locales que van a dejar de tener subvención de la Dirección General del Mayor,
según indicó el 4 de octubre en su Comparecencia el Director General, indicando el número de
plazas que subvencionaban y la cantidad recibida por cada municipio.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 7 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ
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SSSS PI-767(IX)/2011 RGEP.3457 SSSS
De la Diputada Sra. Fernández Sanz, del GPS, al Gobierno, sobre listado de las

Organizaciones e Instituciones sin fin de lucro que van a dejar de tener subvención de la
Dirección General del Mayor, según indicó el 4 de octubre en su Comparecencia el Director
General, indicando el número de plazas que subvencionaban y la cantidad recibida por cada
Organización.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 7 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSSS PI-768(IX)/2011 RGEP.3579 SSSS
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre relación de los planes

generales recibidos en la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio pendientes
a fecha 1-10-11 de emisión del informe definitivo de análisis ambiental.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 7 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y 97.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSSS PI-769(IX)/2011 RGEP.3580 SSSS
Del Diputado Sr. Fernández Gordillo, del GPS, al Gobierno, sobre relación de los planes

generales recibidos en la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio pendientes
a fecha 1-10-11 de emisión del informe previo de análisis ambiental.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 7 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
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y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 7 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

7. OTROS DOCUMENTOS

7.4 RÉGIMEN INTERIOR

SSS RESOLUCIÓN DE LA SECRETARÍA GENERAL DE LA ASAMBLEA SSS

VISTO el artículo 19.2 del Estatuto del Personal de la Asamblea de Madrid aprobado por
Acuerdo del Pleno de la Asamblea de 28 de noviembre de 2001.

VISTA la Resolución de la Dirección Provincial del Instituto Nacional de la Seguridad
Social, de fecha 11 de octubre de 2011, por la que se declara a Dña. Beatriz Abad Mazarío en
Incapacidad Permanente en el grado Total para la profesión habitual.

Esta Secretaría General, en cumplimiento de las atribuciones asignadas por los artículos
8.2 e), 18.1 e) y 19.2 del Estatuto del Personal de la Asamblea de Madrid,

DISPONE:(*) 

Primero.- Declarar en la situación de jubilación forzosa por incapacidad permanente, a
la funcionaria cuyos datos se indican,

Apellido primero: ABAD

Apellido segundo: MAZARÍO

Nombre: BEATRIZ

Cuerpo, escala, plaza: Redactores, Taquígrafos y Estenotipistas de la Asamblea/Jefe del
Cuerpo de Redactores, Taquígrafos y Estenotipistas. 

Número personal: 1371389Z
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Centro o Unidad de destino: Asamblea de Madrid

Localidad: Madrid

Fecha de nacimiento: 16 de junio de 1949

Fecha de jubilación: 10 de noviembre de 2011

Segundo.- La referida situación producirá la pérdida de la condición funcionarial.

Tercero.- Los efectos de la presente resolución comenzarán a producirse desde el día 10
de octubre de 2011, fecha de la jubilación forzosa por incapacidad permanente.

Cuarto.- La revisión de la situación de Incapacidad Permanente en el grado de total para
la profesión habitual de la referida funcionaria, producirá, si aquélla se produce con anterioridad
a que cumpla la edad mínima establecida para la jubilación forzosa por motivo de edad, la
pérdida de efectos de la presente Resolución.

Sede de la Asamblea, 27 de octubre de 2011.
El Secretario General            

FABIO PASCUA MATEO        
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